Je m’amusais souvent
avec l’ami de ma mère

par Béatrice R.

À dix-huit ans, Béatrice R. est devenue l’esclave volontaire d’un quadragénaire pervers. Cela serait assez banal si cet homme n’avait pas déjà été le maître despotique et inventif d’une autre femme… La mère de la narratrice ! Il va mener de front le dressage sexuel de la mère et de la fille, à l’insu de la première qui croit que sa fille en est encore aux amours adolescentes, avec un jeune de son âge… le propre fils du vilain monsieur ! Un sacré vicieux, lui aussi, qui marche sur les traces de son père… Il y a également dans les parages un couple de boutiquiers pervers et partouzards…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Béatrice R. est une jolie jeune femme aux traits réguliers, très BCBG, d’une allure plutôt provinciale. Elle s’habille avec une élégance discrète, marquant une prédilection avouée pour les gris et les beiges. Elle porte des souliers sans talon qui pourraient lui donner une démarche masculine si elle n’avait pas des hanches assez fortes et une poitrine de Vénus qu’elle s’efforce inutilement de cacher sous de larges pulls mohair. Elle porte des gants. Jamais de bijoux. Se maquille à peine.

Au volant de sa petite Honda, elle fait trois fois par semaine l’aller-retour Paris-Vannes. C’est une visiteuse commerciale d’un genre assez particulier. Elle est chargée de placer nos « produits » dans les hypermarchés et les librairies d’une région bien délimitée. En général, ce sont des hommes qui proposent notre littérature, car les dames répugnent à « vendre de la fesse », comme disent, dans leur jargon, les commerciaux qui s’occupent d’implanter nos livres. Béatrice R. est une des rares femmes qui acceptent d’affronter pour nous les représentants des centrales d’achat. Elle s’en tire à merveille auprès des plus vertueux dragons chargés de protéger la moralité des clients d’hypermarché. Jamais il ne leur viendrait à l’esprit qu’une personne aussi raffinée, aussi mesurée, pourrait avoir à faire avec l’érotisme hard qui est notre spécialité. On lui achète donc nos livres, les yeux fermés.

« Autrefois, m’a-t-elle expliqué un jour, je vendais des ouvrages de jardinage, des livres de cuisine. C’est exactement la même chose. Un livre est un livre. Si on n’aime pas ce qu’il contient, on le referme, on en prend un autre… Moi, par exemple, je ne lis jamais de romans érotiques. Je trouve cela mortellement ennuyeux. Toutes ces descriptions… Je ne comprends pas que des lecteurs puissent ne pas dépérir d’ennui en ingurgitant tous ces paragraphes consacrés à des séances de déshabillage… Et à ce qui les suit. Accorder une telle importance au sexe est aussi ridicule, à mes yeux, que si, dans un roman « culinaire », l’auteur décrivait pendant des dizaines de pages ce que mangent les convives, comment on cuisine leurs plats favoris, les sensations gustatives qu’ils éprouvent, etc. Ce serait absurde, non ? »

Je suis mal placé pour lui répondre. Je n’ai jamais lu de romans « culinaires ». J’ignore même si ça existe. Pourtant, à l’époque des fast-foods, quand il devient de plus en plus ardu de trouver un restaurant proposant une pitance acceptable, ce ne serait peut-être pas une mauvaise idée. On mangerait un hamburger en lisant la description d’un festin gastronomique. L’un ferait passer l’autre. On avalerait ce qui a tant de mal à passer grâce à la salivation excitée par la lecture… Beaucoup de nos lecteurs usent de ce stratagème, en lisant nos livres juste avant de rejoindre le lit conjugal. Il paraît que cela fait merveille.

Pour en revenir à Béatrice R., elle m’a prétendu un jour que, « n’importe qui pourrait écrire une confession imaginaire. Il suffit de savoir remplir sa déclaration d’impôts. D’ailleurs, vous avez des correcteurs qui font la moitié du travail… » Je l’ai donc prise au mot. Je l’ai mise au défi d’en faire une, puisque c’était si facile. Deux mois après mon défi, elle m’apportait ce manuscrit. Elle avait écrit ça à l’hôtel, pendant ses tournées. Elle m’a juré que tout était faux. Je veux bien la croire. Mais je n’en suis pas si sûr. Et vous ?

À très bientôt, chère Béatrice, pour d’autres mensonges ?

E.

1

À quinze ans déjà, grâce à mes seins assez gros et à mes fesses charnues, j’avais l’air d’une vraie femme. Cependant, ce n’est que deux années plus tard que j’ai connu mes premières aventures sexuelles. Maman, qui était veuve, me laissait beaucoup de liberté pour une fille de mon âge. Je n’en abusais pas.

Tout a changé quand je suis rentrée en seconde. Patrick et moi nous nous sommes retrouvés dans la même classe. Je le connaissais depuis longtemps. Il habitait la même cité résidentielle où nous vivions, ma mère et moi, dans la banlieue d’une petite ville du Nord. Pendant les grandes vacances, il avait bronzé et pris de la carrure. Cela lui donnait presque l’allure d’un homme. Dès qu’il m’a vue, il s’est précipité pour m’embrasser et j’ai éprouvé un trouble bizarre.

L’agitation de la rentrée, la perspective d’une année scolaire difficile, m’ont fait oublier rapidement cet épisode.

Le mercredi suivant, en début d’après-midi, j’y ai repensé brutalement. Patrick est venu me chercher pour m’inviter au cinéma. Ce n’était pas la première fois, mais avant, d’autres filles et d’autres garçons se trouvaient avec nous.

Quand les lumières se sont éteintes dans la salle, j’ai ressenti la même impression qu’au moment où il m’avait embrassée. Il a placé son blouson sur nos genoux, en travers de nos deux fauteuils. Je lui ai demandé pourquoi. Sans répondre, il m’a attirée contre lui, par-dessus l’accoudoir, et m’a embrassée sur les lèvres. En même temps, il m’a touché les seins à travers mon chemisier.

Je n’ai pas réussi à le repousser, et très vite, je n’en ai pas eu envie. Il a fait rouler entre le pouce et l’index un de mes mamelons. J’ai senti une moiteur soudaine humidifier le fond de ma culotte. J’ai serré mes cuisses l’une contre l’autre, mais je n’ai pas pu maîtriser mon trouble.

Patrick a glissé une main sous ma jupe. Effarouchée, j’ai croisé les jambes. Il a dû se contenter de me caresser les genoux. Son blouson dissimulait ce qu’il faisait et il n’y avait personne dans notre rangée, mais je me sentais très gênée. Involontairement, j’ai desserré les chevilles. Patrick en a profité pour me toucher le sexe à travers le collant et le slip. Les bords de ma fente se sont décollés. Une coulée de liquide s’est échappée de ma vulve entrouverte. Elle a souillé ma culotte avant de déborder sur le haut de mes cuisses. Surpris, mon copain a retiré ses doigts.

— C’est tout mouillé…

Vexée, je l’ai repoussé. Au bout d’un moment, il a essayé de remettre sa main entre mes cuisses. Je l’ai écartée, et il n’a plus insisté.

Le soir dans ma chambre, j’ai repensé à ce qui s’était passé au cinéma. Il était tard, mais je n’arrivais pas à m’endormir. Au bout d’un moment, j’ai allumé la lampe de chevet, puis je me suis levée.

J’ai fait quelques pas de long en large pour me détendre. La fenêtre était ouverte et l’air du dehors rentrait par les fentes des volets. J’ai trouvé qu’il faisait trop chaud quand même. J’ai enlevé ma chemise de nuit. Je me suis laissé tomber dans le fauteuil d’osier placé devant la coiffeuse et j’ai contemplé mes seins dans le miroir. Leur couleur pâle les rendait encore plus apparents au milieu du bronzage de ma poitrine et de mes épaules. Les mamelons étaient dressés au centre des aréoles très larges et d’une couleur rose foncé.

À pleines mains, j’ai pétri les deux globes lourds. Mon sexe s’est entrebâillé. Une perle de liquide a roulé sur ma cuisse. Mes tétons sont devenus très durs. Je n’ai pas osé les étirer comme je le faisais souvent.

Je me suis levée. Debout devant la grande glace de l’armoire, j’ai pincé les lèvres de mon sexe et je les ai écartées pour être ouverte au maximum. Les muqueuses rouge vif de ma vulve brillaient dans la lumière de la lampe de chevet. Une fine couche de mousse blanchâtre les recouvrait. Mon clitoris pointait. Je l’ai touché du bout des doigts. Aussitôt, une onde de jouissance m’a traversée, j’ai vacillé sur mes jambes.

Pendant un moment encore, je suis restée devant la glace, à regarder mon sexe ouvert. Je me demandais ce qui se serait passé au cinéma si j’avais laissé à Patrick la possibilité d’aller plus loin.

2

Pendant quelques jours, entre Patrick et moi, il y a eu une certaine gêne. Je ne le fuyais pas, mais j’évitais de me retrouver seule avec lui. Cela ne pouvait pas durer longtemps. Notre professeur de français dirigeait le groupe d’élèves qui géraient le foyer et la coopérative scolaire. Il m’a demandé de rejoindre son équipe. J’ai accepté et Patrick s’est empressé d’en faire autant.

Le lendemain soir, nous sommes restés après les cours pour aider le responsable. Il s’agissait d’aller chercher des fournitures dans la réserve où elles étaient entassées pour les amener dans une salle où les élèves pouvaient venir les acheter. Il fallait descendre au sous-sol d’un des bâtiments du lycée, remonter et traverser la cour jusqu’à une autre partie de l’établissement. Lors du premier voyage, le professeur, Mme S. nous a accompagnés, mais une fois revenue dans la salle de la coopérative, elle est restée avec les autres animateurs. J’ai réalisé que j’allais me retrouver seule avec Patrick.

Nous avons marché côte à côte en traversant la cour, mais il n’a pas prononcé un mot. La réserve se trouvait dans les profondeurs du bâtiment, l’endroit était complètement désert à cette heure. Ce silence, qui faisait contraste avec le bruit et l’agitation qui régnaient d’ordinaire en ce lieu, m’a troublée.

Quand nous sommes arrivés au deuxième sous-sol, dans la grande salle éclairée au néon, encombrée de cartons et de colis, Patrick m’a pris le bras.

— Qu’est-ce qui se passe, Béatrice ? On dirait que tu as peur de moi ?

J’ai baissé les yeux. D’un geste vif, il a retroussé le bas de ma robe et a mis sa main entre mes cuisses. J’avais mis des bas. Ses doigts ont frôlé ma peau nue avant de toucher ma culotte.

— Tu mouilles encore…

J’ai voulu serrer les jambes, mais sa main est restée coincée entre mes cuisses. Il a écarté le fond de ma culotte et m’a enfoncé un doigt dans la fente. Quand il a touché mon clitoris, j’ai frissonné de la tête aux pieds. Malgré moi, j’ai écarté les cuisses. Patrick m’a baissé le slip jusqu’aux genoux. À pleine paume il m’a malaxé le pubis.

— Tu aimes quand je te fais ça ?

— Ou… oui !

Il a continué à me masturber. Bientôt j’ai senti venir le plaisir. Un peu plus tard, il a retiré ses doigts de l’intérieur de ma vulve.

— Et moi ? Tu ne veux pas me le faire, à moi aussi ?

Je lui ai dit que les autres allaient se demander ce que nous faisions si on s’attardait. Il n’a pas insisté.

Quelques jours plus tard, nous avons organisé une soirée entre filles et garçons du même âge, chez une copine. Maman m’a autorisée à me joindre à la fête à condition que je sois rentrée avant dix heures du soir.

Au début l’ambiance a été agréable, cependant après avoir bu, mangé et dansé, tout le monde s’est mis à bavarder, et je me suis ennuyée. Les conversations tournaient toujours autour des mêmes sujets : les parents, la vie au lycée, les profs, les amourettes de chacun… Bien avant l’heure fixée par ma mère, j’ai décidé de partir. Patrick m’a suivie.

Dehors, la nuit était tombée. Un brouillard épais enveloppait la ville, dissimulant l’horizon de crassiers et de cheminées d’usines. L’appartement de notre copine ne se trouvait pas très loin de la cité où nous habitions. Nous avons fait le trajet à pied, main dans la main.

À côté de chez moi, un réverbère éteint laissait dans l’obscurité le pavillon des voisins. Tout comme moi, Patrick savait que ceux-ci étaient absents. Sans avertissement, il m’a coincée contre la porte du garage et m’a embrassée à pleine bouche. En même temps, il a appuyé son ventre contre le mien. J’ai senti la bosse dure que faisait sous sa braguette sa queue en érection. Il a déployé les pans de sa gabardine autour de nous. Par-derrière, il a soulevé, ma robe, glissé ses mains dans mon slip et m’a touché les fesses.

— Pas ici… je t’en prie Patrick… On va nous voir !

— Alors, touche-moi la queue !

— Non !

— Je ne te lâcherai pas avant !

J’ai voulu le repousser. D’une main il m’a maintenue et il a défait les boutons de sa braguette.

— Tiens, regarde !

Sa queue s’est dressée hors de son pantalon comme une tige claire au milieu de l’obscurité. Il m’a forcée à poser mes doigts dessus. La chaleur de la chair, dure et gonflée de sang, m’a surprise. J’ai compris que plus vite il aurait joui, plus vite il me laisserait tranquille. Je me suis appliquée à le satisfaire. Ma peur d’être vue ne m’empêchait pas de trouver la situation excitante.

Échauffé par ma main, il est devenu plus exigeant. Il a sorti ses couilles et m’a obligée à les toucher aussi. Je le masturbais de plus en plus vite pour en finir. Mais lui a retroussé ma robe et m’a touché à nouveau le sexe.

Tout à coup, les phares d’une auto ont balayé le haut de la rue. Avec un petit cri, j’ai tout lâché. Patrick a rabattu ma robe et ramené les pans de sa gabardine autour de lui. Il s’est collé à moi. Les phares ont illuminé comme en plein jour la porte du garage, mais nous n’étions plus que deux amoureux tendrement enlacés. Le véhicule s’est éloigné sans ralentir, j’étais presque hystérique de peur.

— Rentrons, Patrick, ça suffit pour ce soir !

Il s’est rajusté sans protester. Nous nous sommes quittés devant la porte du pavillon de ma mère.

Cette nuit-là, j’ai rêvé que Patrick me déchirait le sexe avec sa grosse queue. Il m’épinglait comme un papillon contre la porte du garage des voisins. Les phares d’une automobile nous éclairaient et je savais que maman se trouvait à l’intérieur du véhicule.

3

Quelque temps après, un après-midi, je suis sortie plus tôt que prévu du lycée. Un professeur était malade. C’était le jour de repos de maman. J’ai décidé de lui faire une surprise en rentrant à l’improviste chez nous.

Dans l’entrée du pavillon, j’ai entendu un bruit de voix venant de la salle de séjour dont la porte était entrouverte. Ma mère parlait avec un homme et j’ai reconnu la voix de M. B., le père de Patrick. Je ne sais pas pourquoi, je me suis approchée sans faire de bruit. J’ai jeté un coup d’œil dans la pièce, et je suis restée figée de stupeur.

Le père de Patrick, entièrement nu, était assis dans un fauteuil. Maman se tenait debout devant lui. Les pans de sa blouse légère étaient noués sur son ventre, ce qui laissait la moitié de ses seins à découvert. Son short rouge moulait étroitement le triangle de son pubis.

Jamais je n’avais vu un tel regard à ma mère. D’un air fasciné, elle fixait la grosse bite, au gland d’un rouge cru, que M. B. faisait remuer avec complaisance. Il s’est mis à murmurer des insultes et des invites grossières à l’adresse de maman. Je me suis pressé la main contre la bouche quand elle s’est agenouillée devant lui. Avec la pointe de sa bite, il a essuyé le rouge gras et vulgaire dont elle s’était enduit les lèvres. Il s’est mis à ricaner.

— Tu es devenue une vraie chienne depuis que tu n’as plus d’homme dans ton lit.

J’ai eu envie de pleurer, mais ma mère a donné quelques coups de langue sur le gland découvert. Avec stupeur, je l’ai vue engloutir la queue dans sa bouche. Je ne savais pas ce qu’était une fellation. Cependant une coulée de mouille a humecté le fond de mon slip, à ma grande honte.

Les lèvres arrondies de maman allaient et venaient le long de la hampe brune qui luisait de salive quand elle relevait la tête. Parfois, son nez effleurait les poils de son partenaire. Celui-ci respirait avec bruit. Son ventre velu se soulevait à un rythme rapide. Des gouttes de sueur coulaient sur son visage congestionné. Tout à coup, il a dégagé sa queue.

— Assez ! Je ne veux pas jouir comme ça ! Mets ton cul à l’air !

Maman s’est levée. Elle a ôté son short, sous lequel elle n’avait pas de slip. Elle était maintenant nue de la taille aux chevilles. Ses fesses et ses seins volumineux prenaient une importance scandaleuse. Les bords humides et écartés de sa fente dévoilaient sa vulve rouge au milieu de son épaisse toison.

Elle s’est assise à califourchon sur les genoux du père de Patrick, face à lui. Il l’a obligée à se soulever, cuisses ouvertes pour glisser sa queue sous elle. Elle s’est laissée retomber sur lui. En s’enfonçant dans le vagin gluant, la bite a provoqué un bruit de clapotis. Malgré moi, j’ai mis une main entre mes cuisses et je me suis touché le sexe, en regardant ce que faisait ma mère.

À croupetons sur les genoux de B., elle se soulevait et se laissait retomber sur un rythme de plus en plus rapide. Avec le pouce, j’ai appuyé tout en haut de ma fente, sur mon clitoris. Des frissons m’ont secouée. Au même moment, maman s’est immobilisée. Le corps cambré, elle a laissé échapper un cri aigu. C’est à cet instant que j’ai joui. Un flot de mouille tiède a inondé ma main.

Le souffle court, j’ai rabattu précipitamment ma robe. Sans bruit je suis sortie du pavillon, emportant comme dernière image le visage apaisé et les yeux clos de maman. Elle semblait dormir pour se reposer après l’effort qu’elle venait de fournir.

Un peu plus tard, je suis rentrée à la maison à l’heure normale. M. B. avait disparu. Maman était comme à l’ordinaire. Elle m’a dit que j’avais l’air fatigué et ça m’a fait rougir. Je me suis sentie encore moins à l’aise en retrouvant Patrick, le lendemain matin, au lycée. Je ne pouvais m’empêcher de penser à son père en train de baiser ma mère.

*  *  *

Un mois plus tard, Muriel, une copine, est venue m’inviter à passer le week-end chez elle. Maman a insisté pour que j’accepte, et cela m’a mis la puce à l’oreille. Je me suis entendue avec mon amie. Le samedi après-midi, je suis allée chez elle, comme convenu, mais en début de soirée, je suis retournée à la maison. Je savais que maman avait rendez-vous avec sa coiffeuse aux alentours de sept heures. À travers les volets clos de ma chambre, au premier étage, j’ai guetté son retour.

Elle est arrivée un bon moment plus tard en compagnie de B. Ils sont entrés dans la salle de séjour et j’ai entendu des bruits de verres. Je suis sortie sur le palier. Ils riaient et s’embrassaient. Une fois de plus, je me suis demandé ce que ma mère trouvait à son amant. Il avait dix ans de plus qu’elle et un crâne dégarni. Il était gros, arrogant et vulgaire. Jolie comme elle l’était, elle aurait pu choisir mieux…

À ce moment-là, on a sonné à la porte d’entrée. Je me suis hâtée de rentrer dans ma chambre, mais en laissant la porte entrouverte. Sans vergogne, le père de Patrick a joué les maîtres de maison. J’ai reconnu très vite les voix des visiteurs. Il s’agissait de Charles et Edwige T., un couple du quartier que nous fréquentions, maman et moi, et que je trouvais plutôt sympathique.

Âgée d’une quarantaine d’années, Edwige était petite et bien en chair, avec des seins assez gros, des fesses plantureuses et un langage très cru, au grand dam de son mari. Celui-ci, plus âgé qu’elle, toujours tiré à quatre épingles, avait réussi à garder une silhouette mince, à grand renfort de parties de tennis et de séances de jogging. Il était parfumeur.

Charles T. a fait remarquer au père de Patrick que la soirée avait commencé sans eux. Sa femme a répliqué grossièrement qu’il fallait comprendre que Janie (c’est-à-dire ma mère) était impatiente de se faire enfiler. Il y a eu des rires. Maman s’est mise à protester. Apparemment, cette arrivée avait été combinée à son insu entre son amant et le couple.

Ils se trouvaient tous les quatre dans la salle de séjour. Ma curiosité l’a emporté sur la prudence. À pas de loup, je suis descendue au rez-de-chaussée. Comme l’autre fois, la porte du salon était entrouverte. Je n’en ai pas cru mes yeux. Nue de la tête aux pieds, maman était assise sur les genoux de B. Elle souriait d’un air bizarre, pendant qu’Edwige lui demandait si son amant avait une grosse pine.

Pendant qu’elle parlait, T. a retiré son pantalon. Avec son caleçon blanc constellé de petits cœurs rouges, il était grotesque. Sans complexe, il a exhibé une bite énorme, légèrement coudée en son milieu et s’est avancé vers le couple. Sans se dégager de la queue de son partenaire, maman s’est penchée en avant. Elle a léché de haut en bas la verge de T., en l’enduisant de salive brillante. Prenant le membre à pleine main, elle en a enfoncé l’extrémité dans sa bouche. Les coups de reins du père de Patrick la désarçonnaient. Elle s’est accrochée aux hanches de T.

Edwige s’est déshabillée à son tour. Elle avait des cheveux bruns et une peau très blanche. Ses dessous de dentelle noire soulignaient la pâleur de son teint. Ses seins semblaient prêts à déborder de son soutien-gorge pigeonnant. Je l’ai trouvée obscène avec son porte-jarretelles. En se déshabillant, elle m’a tourné un instant le dos. J’ai vu que son slip trop étroit disparaissait entre ses grosses fesses laiteuses.

Quand elle a ôté sa culotte, j’ai eu une surprise. Au lieu de porter une épaisse touffe de poils, comme celui de maman, son bas-ventre était aussi lisse qu’une coquille d’œuf. Ses lèvres épaisses et longues, d’une couleur mauve comme les pointes de ses seins, s’ouvraient, déjà humides.

Tout en geignant, B. a fait remarquer à Charles qu’il avait enfin réussi à persuader sa femme de s’épiler la chatte. T. a répondu qu’il ne restait plus que Janie, à présent. Le père de Patrick a repoussé ma mère.

— Laisse ta place à Edwige. Je voudrais voir ma bite dans un sexe rasé.

En riant Mme T. est venue s’asseoir sur le fauteuil, cuisses écartées et fesses posées sur le bord du siège. Elle a passé un doigt à l’intérieur de sa fente qui béait de plus en plus. La queue en l’air, son mari s’est allongé sur la moquette. Bon gré mal gré, maman, aidée par le père de Patrick, a dû s’accroupir sur cette bite dressée à la verticale. Elle avait l’air honteuse. J’ai pensé que c’était parce qu’elle tournait le dos à son deuxième partenaire, et que son cul allait se dandiner sous les yeux de celui-ci. Elle s’est empalée jusqu’à ce que ses fesses reposent sur le ventre du parfumeur.

Sans s’occuper de ce que faisait ma mère, B. a pénétré d’un coup de reins puissant Edwige, toujours assise dans le fauteuil. Elle s’est mise à pousser des plaintes aiguës pendant qu’il allait et venait en elle à un rythme de plus en plus rapide.

Mais c’est surtout maman que je regardais. Le parfumeur lui enfonçait ses doigts dans le cul. Au moment où elle a joui, elle s’est immobilisée, le corps cambré et secoué de tremblements. En geignant, Charles soulevait ses fesses de la moquette, par saccades. Le père de Patrick et Mme T. avaient déjà fini. La queue brune de l’homme pendait, luisante de mouille et de sperme. De la fente entrouverte de la femme s’échappaient des gouttes épaisses qui maculaient ses cuisses. Cela ne les empêchait pas de se moquer cruellement de maman et du plaisir qu’elle prenait.

J’en ai eu assez tout à coup. Tout doucement, je suis remontée dans ma chambre. Mon sommier avait tendance à grincer. Je me suis allongée sur la descente de lit. Les images du spectacle obscène que je venais de voir défilaient encore devant mes yeux. J’avais honte pour maman de la façon dont les autres la traitaient, et comme elle acceptait tout sans pudeur. Mais en même temps, cela échauffait mon imagination.

J’en suis venue à inventer des situations encore plus humiliantes, et à me persuader que j’étais à la place de ma mère. Je me voyais en butte aux moqueries et aux tripotages des deux hommes. Ma main s’activait sur mon sexe. Je frictionnais ma fente. Quand j’ai pincé mon clitoris, un orgasme d’une violence inouïe est venu.

Après avoir joui, j’ai sombré dans une sorte d’hébétude. En bas, l’orgie se poursuivait sans doute. De temps en temps, à travers ma torpeur, j’entendais les cris aigus et les rires nerveux des deux femmes.

4

J’avais fini par m’endormir. Des bruits de voix et des claquements de portières m’ont réveillée. À tâtons, à travers la chambre plongée dans l’obscurité, je me suis dirigée vers la fenêtre. Par les fentes des volets, j’ai vu ma mère et les trois autres s’installer à bord de la voiture des T. Ceux-ci possédaient un appartement au-dessus de leur parfumerie, dans une rue piétonne du centre-ville. Toute la compagnie allait sans doute finir la nuit chez eux. Il était à peine dix heures du soir. Cela me laissait le temps de rentrer à une heure convenable chez Muriel.

Je connaissais celle-ci depuis l’école primaire. Nous sommes allées dans sa chambre et je lui ai tout raconté. Elle m’a simplement conseillé de ne m’occuper que de mes relations avec Patrick. Si ma mère couchait avec B., je pouvais en faire autant avec le fils de celui-ci.

Pendant une partie de la nuit, je n’ai pas pu dormir. Je réfléchissais à ce que j’avais surpris, je pensais également à ce que m’avait dit mon amie. Au fond, elle avait raison, mais je ne parvenais pas à l’admettre.

Le lendemain, vers la fin de la matinée, Patrick a téléphoné. Par ma mère, il savait que je me trouvais chez les parents de Muriel. Il m’a proposé d’aller faire une promenade en fin d’après-midi.

C’est avec une certaine nervosité que j’ai attendu l’heure du rendez-vous. Patrick est arrivé en moto. Il m’a à peine laissé le temps de me mettre en selle derrière lui avant de partir.

Il a pris la direction du nord-ouest de la ville, là où se trouvait la vieille zone industrielle. Nous étions souvent allés de ce côté. Un groupe de jeunes avait transformé un ancien hangar, moitié salle des fêtes, moitié discothèque, sur le territoire d’une commune voisine. J’ai très vite regretté d’avoir mis une jupe et des bas. Il faisait beau, mais froid. Mes cuisses étaient couvertes de chair de poule. J’ai demandé à Patrick de ralentir.

Après le passage à niveau de la ligne d’Arras, nous nous sommes enfoncés au cœur de la zone industrielle. Tous les puits de mine et l’aciérie avaient fermé, mais une odeur tenace de suie et de soufre imprégnait encore l’atmosphère. Un dimanche après-midi, alors que l’activité était encore plus réduite, le silence et l’aspect mort des lieux avaient quelque chose de poignant, malgré le soleil.

Patrick roulait lentement. Nous longions une cockerie dont le mur d’enceinte était séparé de la chaussée par un caniveau recouvert d’un caillebotis de ciment. Sur la droite, s’étendaient l’herbe pelée du bas-côté et un étang à moitié asséché où croupissait une eau noirâtre et malodorante.

La route était creusée d’ornières, elle passait au-dessus d’un ruisseau aussi peu ragoûtant que l’étang. Un peu plus loin un embranchement conduisait à l’ancien hangar transformé. Patrick lui a tourné le dos et a franchi le portail d’une verrerie désaffectée contiguë à la cockerie. Les pneus ont fait crisser le mâchefer. Par endroit, la cour était envahie de massifs de ronces et de touffes de mauvaises herbes. Nous nous sommes arrêtés devant un bâtiment minuscule qui se dressait à un jet de pierre de l’entrée. Patrick a mis pied à terre et m’a obligée à en faire autant. Sans répondre à mes questions, il m’a prise par le bras et m’a entraînée vers le petit bâtiment. J’ai essayé de résister. Il a serré ses doigts si fort que j’ai eu mal.

— Allez, ne fais pas l’idiote ! Viens !

Il a pris une clef cachée sous une pierre et a ouvert la porte du pavillon, en m’expliquant qu’il s’agissait de l’ancien logement du gardien. Lui et quelques copains venaient là de temps en temps avec des filles pour baiser en toute tranquillité.

Dans ce qui avait dû être la pièce principale, un vieux canapé, taché et déchiré, se trouvait dans un coin. Une forte odeur de moisi imprégnait l’atmosphère. Avec son plafond lézardé, ses murs écaillés et couverts de poussière, l’endroit m’a paru sordide. Des Kleenex froissés jonchaient le sol. Celui-ci, comme le canapé, était parsemé de traînées grisâtres. Il ne m’a pas fallu longtemps pour comprendre qu’il s’agissait de sperme séché.

Patrick m’a embrassée sur la bouche. Son baiser m’a prise de court. Ce n’est qu’au moment où il m’a enlevé mon blouson, mon pull et a commencé à défaire les boutons de mon chemisier que j’ai réagi.

— Arrête ! Tu es fou ?

Son visage s’est crispé. D’une voix rauque, il a murmuré qu’il voulait voir mes seins au lieu de se contenter de les toucher, comme d’habitude. Je me suis débattue. Il m’a enserré les poignets d’une seule main et il a achevé de déboutonner mon chemisier.

Essoufflée et à bout de forces, je me suis laissé faire. Patrick ignorait sans doute les relations de son père avec ma mère, mais son comportement me rappelait celui de B. Dans un sursaut de colère, j’ai failli lui crier la vérité en pleine figure. La honte m’a retenue.

Il m’a arraché mon soutien-gorge et j’ai gémi quand il a pincé les pointes de mes seins. Il a relevé ma jupe et défait les boutons de sa braguette. J’ai senti contre mes cuisses le contact chaud et doux de sa bite. Le bout laissait une trace humide sur ma peau. Il m’a forcée à baisser les yeux pour contempler sa queue. Un peu de liquide clair couvrait le gland.

Patrick a sorti ses couilles de son pantalon. La peau des bourses était très claire et non brun foncé comme celle de son père ou du parfumeur.

Il m’a obligée à m’asseoir sur le divan et d’un geste rapide m’a enlevé ma culotte avant de me fouiller la vulve. Sa queue dressée se balançait à quelques centimètres de mon visage. J’ai pensé à maman suçant la verge de B. Comme s’il avait lu dans mes pensées, Patrick m’a appuyé sur la nuque. Son gland a frôlé mes lèvres.

— Suce-moi !

Maladroitement, j’ai pris la pointe de sa queue dans ma bouche. Elle avait un goût acide. Au début, j’ai failli m’étrangler en enfonçant trop loin la bite au fond de ma gorge. Patrick m’a guidée. Très vite, je suis allée et venue le long du membre avec un mouvement régulier, et lèvres serrées, comme j’avais vu faire maman. La queue se raidissait par saccades dans ma bouche. Elle luisait de salive quand elle ressortait.

Le souffle oppressé, Patrick m’a repoussée. À genoux devant moi, il m’a prise sous les cuisses et les a soulevées en les écartant. Il a collé sa bouche contre mon sexe entrouvert. J’ai poussé un gémissement. Il léchait mes nymphes et les bords de l’orifice de mon vagin. Sans se presser, il est remonté jusqu’en haut de ma vulve. Du bout de la langue, il a fait bouger mon clitoris. J’ai crié en pressant convulsivement mon ventre contre sa figure.

Sans me lâcher, Patrick s’est redressé. Je me suis retrouvée allongée sur le dos, jambes écartées et levées. Il s’est mis à me frotter l’intérieur de la fente avec sa queue. Cette caresse a fini de m’exciter. Ce n’est qu’au moment où il a appuyé son gland contre l’orifice de mon vagin que j’ai réalisé. J’ai crié en me débattant, mais le membre s’enfonçait déjà dans mon con. Une douleur aiguë m’a traversé le ventre quand il a déchiré l’hymen.

Entre mes cuisses écartées, je voyais son visage penché au-dessus de moi. Je l’ai trouvé laid, soudain. Plus que jamais, il ressemblait à son père. Il m’a semblé que j’avais B. en face de moi, avec son expression perverse, ses petits yeux sournois, son crâne chauve. Je me suis mise à crier, de douleur et de peur.

Sans précautions, Patrick a enfoncé sa queue jusqu’au fond de mon vagin. Il s’est mis à me limer à petits coups de reins rageurs qui me faisaient très mal. Il a joui très vite, mais il était déjà essoufflé ; pendant qu’il me baisait j’ai pensé à son père en train de baiser maman. Ça m’a étrangement excitée, mais uniquement dans la tête.

Quand Patrick a retiré sa queue, j’ai eu encore plus mal. Le membre était couvert de sperme et de sang. Je n’ai eu qu’une hâte : me laver. Dans un coin de la pièce, il y avait un évier dont le robinet d’eau froide fonctionnait encore. J’ai mouillé mon mouchoir et je l’ai passé entre mes cuisses. C’était douloureux, mais je me suis lavée quand même avec soin.

Une boîte de mouchoirs en papier à peine entamée était posée sur la paillasse. Patrick me l’a tendue. Avec colère, j’ai dit que les filles qui étaient venues avant moi avaient laissé assez de Kleenex par terre.

L’air gêné, il m’a demandé si j’avais senti sa queue.

— Tu as bien dû t’en rendre compte, ai-je répliqué amèrement.

Nous n’avons pas échangé un mot, en revenant en ville. Le voyage a été un vrai calvaire pour moi. Les secousses de la selle se répercutaient dans mon vagin. Patrick m’a déposée au bout de ma rue et il est parti tout de suite. Je me suis souvenue que je ne lui avais rien dit de son père. À vrai dire, il me faisait peur, lui aussi. Je ne voulais pas devenir comme maman…

5

Mon dépucelage dans la verrerie désaffectée m’avait révélé un Patrick bien différent. Il m’a fallu quelques jours avant que ma rancœur ne s’estompe et que je consente de nouveau à l’accompagner dans ses sorties. Pourtant, je lui en voulais encore, et je ne lui ai rien dit des relations de son père avec ma mère. Je n’avais plus confiance en lui.

Deux semaines plus tard, j’ai consenti à retourner avec lui à la verrerie. Cette fois, les choses se sont mieux passées.

Patrick m’a longuement masturbée avant de me pénétrer et il a réussi à me faire jouir.

Nous avons pris l’habitude de venir une fois par semaine dans l’ancien logement du gardien. Patrick aurait voulu venir plus souvent, mais je me méfiais de lui. Je ne voulais pas qu’il fasse de moi ce que ma mère était devenue pour son père : un simple objet de plaisir. Quand nous nous retrouvions au pavillon, il devenait de plus en plus vicieux. Il voulait que je le suce après l’amour. Il me faisait prendre des poses obscènes et se livrait à une inspection minutieuse de l’intérieur de mon sexe. À deux ou trois reprises, il a insinué qu’il avait envie de m’enculer. J’ai résisté à son caprice, mais je ressentais un trouble grandissant.

Vers la fin du mois de novembre, le temps s’est radouci. Un mercredi après-midi, Patrick m’a invitée à une sortie dans les environs de la ville. Marcos, un de ses copains plus âgé que nous, se trouvait avec lui et conduisait une vieille Peugeot. Sa présence m’a mise mal à l’aise. Les années précédentes, il m’avait draguée plusieurs fois avant de sortir avec Lætitia, une Antillaise comme lui, qui se trouvait elle aussi en terminale. Patrick m’a expliqué qu’il voulait profiter du beau temps pour faire une partie de pêche avec Marcos.

Celui-ci a pris la direction d’Amiens. De ce côté, quelques kilomètres au sud de la ville, une rivière, la Serpente, servait de lieu de rendez-vous aux amoureux.

Pendant le voyage, je me suis ennuyée. Assis à l’avant, les deux garçons ne s’occupaient pas de moi. Ils discutaient pour savoir où ils seraient le plus tranquilles, avec le plus de chance de faire bonne pêche.

Une demi-heure plus tard, nous sommes arrivés à l’endroit qu’ils avaient choisi, un vieux moulin en ruine, bâti en retrait de la route. Le barrage formait une retenue d’eau profonde longue de plusieurs centaines de mètres. On disait qu’il y avait là des brochets, des carpes et des tanches d’une grosseur extraordinaire. Dans le bief envahi par la vase, se trouvaient des anguilles en abondance. De son vivant, mon père m’avait souvent emmenée dans ce coin, le dimanche, avec maman.

Un peu avant les ruines du moulin, le bas-côté s’élargissait. C’est là que Marcos a rangé la 204. Les garçons ont sorti du coffre les cannes à pêche et le panier du goûter. Quelques dizaines de mètres après le barrage, une passerelle de bois rejoignait l’autre rive où s’étendait un bois touffu. Marcos et Patrick m’ont entraînée de ce côté. Ils ont installé leurs cannes et se sont mis à surveiller les bouchons, sans plus faire attention à moi.

Au bout d’un moment, j’en ai eu assez de les contempler sans rien faire. En retrait, au sommet d’une butte, se dressait un relais de télévision. J’ai pris le sentier qui montait jusqu’en haut.

Je suis arrivée essoufflée devant le pylône peint en rouge et blanc qui supportait l’antenne. À proximité, se trouvait une minuscule construction en béton : l’abri du réémetteur. Je me suis allongée sur la couverture que j’avais emmenée. À l’horizon, on pouvait voir la ville. Je me suis amusée à repérer les principaux endroits que je fréquentais, mais je me suis vite lassée de ce jeu. Je pensais à Patrick, à ce qu’il me faisait dans la loge du gardien… Des images sales ont commencé à défiler dans ma tête.

J’ai serré les jambes. J’avais envie de me masturber. J’ai retroussé ma jupe jusqu’à la taille pour exposer mes cuisses au soleil. Malgré la saison, il faisait chaud. En touchant ma culotte, je me suis aperçue qu’elle était mouillée. Je n’ai plus résisté. J’ai glissé ma main sous mon slip. Mon sexe était ouvert et mouillé, mon clitoris pointait. Du pouce je l’ai écrasé. Un long frisson de plaisir m’a secouée de la tête aux pieds et j’ai joui.

J’ai fermé les yeux et je me suis détendue sur la couverture. J’ai dû somnoler un moment. Un froissement de feuilles sèches m’a fait sursauter et un chien au pelage blanc taché de roux a surgi des fourrés, tourné vers moi ses yeux bruns et humides et s’est mis à aboyer avec force. Un homme est arrivé derrière lui. Vite, j’ai rabattu ma jupe, mais il a eu le temps de voir mes cuisses ouvertes et mon slip mouillé.

De son chapeau de toile jusqu’à ses hautes bottes de caoutchouc, il était entièrement habillé de vert. Une cartouchière abondamment garnie barrait son ventre proéminent. Il tenait son fusil plié en deux sur l’épaule.

Son visage rougeaud aux pommettes larges, au menton pointu, à la moustache grisonnante soigneusement taillée, m’était familier. Avec un pincement au cœur, j’ai soudain reconnu un des surveillants généraux du lycée : M. Léon X., « la Barrique », comme on l’appelait, entre élèves. Il s’est approché.

— Tiens, mais c’est Béatrice. Tu n’as pas honte… une grande fille comme toi… de faire des choses pareilles ?

Le feu aux joues, j’ai détourné le regard. Le « surgé » s’est accroupi à côté de moi. Son haleine sentait le vin.

— Et si je racontais ça aux collègues et aux professeurs… Qu’est-ce que tu en penses ?

J’étais incapable de répondre, comme paralysée.

— Je veux bien oublier ce que j’ai vu… à une condition. Tu vas être très gentille avec moi… O.K. ?

Il a posé son fusil dans l’herbe et s’est installé en face de moi. Je l’ai laissé rouler mon slip sur mes cuisses. Ma fente bâillait toujours et une couche de mouille blanchâtre débordait sur les lèvres. Le visage congestionné, la respiration oppressée, il s’est penché pour mieux regarder mon sexe.

— Tu es une vraie blonde, dis donc ! Enlève ta culotte et écarte les cuisses, que je voie tout !

Comme dans un rêve, j’ai ramené mes genoux contre ma poitrine pour ôter complètement mon slip. Malgré ma peur et ma honte, la situation m’excitait. Étendue à plat dos sur la couverture, les cuisses ouvertes face au surveillant général, je l’ai laissé me pincer les bords de la fente. Il les a écartés au maximum. J’ai vu mon clitoris se dresser hors des replis rouges. Il l’a saisi entre le pouce et l’index et l’a fait rouler. J’ai joui aussitôt.

J’ai vu que ça l’avait terriblement excité : il s’est mis debout et a défait les boutons de sa braguette.

Sa bite est sortie de son pantalon. Elle était légèrement déviée sur le côté. Il a achevé de décalotter le gland d’un rouge luisant en tirant sur le prépuce.

Le chien tournait autour de nous en jappant. Son maître l’a écarté avant de m’ordonner de me mettre à genoux.

— Suce-moi ! Je parie que ce ne sera pas la première fois que tu le fais…

Il a tendu le ventre en avant. Sa bite se raidissait par saccades. Tout au bout, le méat entouré d’un liseré rouge s’ouvrait en laissant échapper une goutte de mouille translucide. Il ne m’a pas donné le temps de refuser. Il a pressé son gland contre mes lèvres. Je l’ai laissé entrer dans ma bouche et j’ai commencé à le sucer. Monsieur Léon soufflait et bredouillait des mots décousus. Il a éjaculé très vite en crachant des jets de sperme abondants dans ma bouche. Il s’est dégagé et il est resté immobile pendant quelques secondes.

— Tu fais ça très bien. Et dire que tu as l’air si sage quand tu traverses la cour du lycée !

Après s’être rajusté et avoir ramassé son fusil, il a disparu dans les fourrés. Avant de le suivre, un instant, le chien a tourné de nouveau son regard vers moi. Il est parti en flairant la trace de son maître et en agitant la queue.

6

Je suis restée encore un moment allongée au soleil, mais je n’avais plus envie de me faire bronzer. Dans ma bouche, j’avais toujours le goût salé du sperme de monsieur Léon. En séchant, la mouille avait collé le fond de ma culotte contre les muqueuses de ma vulve. Quand j’ai tiré sur le slip, cela m’a fait mal. Je ressentais une sourde excitation que je n’ai pas réussi à apaiser en me masturbant.

Le soleil commençait à décliner, la température aussi. J’ai ramassé ma couverture et je suis redescendue au bord de la Serpente. Les garçons se trouvaient à la même place, mais ils avaient l’air déçu. Patrick m’a fixée, sourcils froncés.

— Tu en fais une drôle de tête !

— Et vous alors ! La pêche n’a pas été bonne ?

— Non ! L’eau est sûrement trop froide.

Marcos a dit qu’il en avait assez et il a replié sa canne. Patrick a décidé qu’il était temps de goûter. Nous nous sommes assis sur le tronc d’un arbre couché, en retrait de la berge. L’endroit était isolé par des massifs de ronces et d’arbustes.

Je me trouvais entre mes deux compagnons qui me serraient de près. Au moindre mouvement, leur bras ou leur jambe me touchait. Je n’ai pas osé protester, mais je ne me sentais pas à l’aise. La mouille séchée tirait la peau de mes cuisses et les poils de mon sexe. Cela me rappelait à tout instant ce qui s’était passé avec le surveillant général, à côté du relais de télévision.

Au bout d’un moment, Marcos s’est levé. Il a sorti sa queue et s’est mis à pisser au pied d’un arbre. Je n’ai pas pu m’empêcher de fixer sa bite qu’il tenait entre le pouce et l’index. Même au repos, elle m’a paru d’une longueur anormale.

Quand il a eu fini, il s’est tourné vers nous. À deux ou trois reprises, il a secoué sa verge. Sans lâcher celle-ci, il s’est approché. Le membre se raidissait et s’allongeait entre ses doigts. Le gland s’est décalotté. D’un rouge cru, il formait un contraste saisissant avec la couleur marron foncé de la hampe. Patrick a glissé sa main dans mon dos et m’a touché les fesses.

— Elle est super. Tu ne trouves pas ?

Le feu aux joues, j’ai détourné les yeux. Il m’a forcée à reporter mon attention sur Marcos.

— Je t’ai posé une question, Béatrice.

D’une voix embarrassée, j’ai répondu oui. L’Antillais se tenait debout devant moi, son ventre à la hauteur de ma figure. Quelques gouttes d’urine coulaient encore sur le sommet du gland. En pleine érection, la queue était énorme, autant à cause de son diamètre que de sa longueur. Marcos a frotté son gland avec le pouce.

— Il peut dire qu’elle est belle. Il la connaît depuis longtemps. Avant de sortir avec des filles, on se branlait l’un l’autre.

Les yeux ronds, j’ai fixé Patrick. Il ne paraissait pas du tout gêné. Il a tendu le bras et a massé entre le pouce et l’index le gland de son copain.

— Cela fait longtemps que ça ne nous est plus arrivé…

Marcos s’est dégagé. Dans le panier du goûter, il a pris un sac en plastique et il en sortit un cahier à dessin dont il a feuilleté les premières pages devant nous. Les croquis et les esquisses représentaient uniquement sa petite amie Lætitia, entièrement nue, cuisses ouvertes ou fesses tendues. Il y avait même des gros plans de sa chatte ou de son derrière. J’étais stupéfaite, mais le visage de Patrick était devenu rouge. Il respirait plus vite.

— Je ne savais pas que tu dessinais aussi bien, Marcos !

L’Antillais a répliqué que c’était de famille, avant de dire qu’il me voulait comme modèle. Je me suis mise à protester, Patrick m’a coupé la parole.

— Pourquoi pas ? Tu as un beau cul, toi aussi !

Marcos est intervenu. Il a proposé un marché à Patrick. Il lui cédait le droit de sortir avec Lætitia et de la baiser. En contrepartie, je lui servais de modèle et je faisais aussi l’amour avec lui.

J’avais l’impression de vivre un mauvais rêve. Patrick n’a pas hésité longtemps avant de dire oui. Marcos a suggéré que je me déshabille pour faire quelques croquis.

— Tu as entendu ? Mets-toi à poil !

— Vous êtes fous tous, les deux… Laissez-moi tranquille !

— Obéis, sinon tu rentres en ville à pied !

Accablée, je n’ai rien dit. J’avais d’autant plus honte que je commençais à être excitée. Marcos m’a empoignée à bras-le-corps. Je me suis retrouvée étendue en travers de ses genoux alors que lui-même était assis sur le tronc d’arbre. Je n’ai pas osé réagir quand il a retroussé ma jupe jusqu’aux reins. Il a tâté le fond de mon slip.

— Oh dis donc… Elle est toute mouillée !

— Qu’est-ce que je t’avais dit ! Elle a l’air de rien, comme ça, mais c’est une videuse finie…

Plus que ma position, leurs commentaires m’ont humiliée. Marcos a baissé ma culotte sur mes cuisses et Patrick l’a fait glisser le long de mes jambes ! Ils m’ont maintenue dans cette position le cul nu, la jupe retroussée. De savoir que Marcos regardait mon derrière m’a bizarrement excitée.

— Lève-toi maintenant, a dit Patrick, et laisse-toi faire !

Honteuse, je me suis mise debout. Les deux garçons ont continué à me déshabiller. Bientôt je n’ai plus eu que mon soutien-gorge. Je frissonnais chaque fois que leurs mains me touchaient. Celles de Marcos surtout ! Elles m’avaient toujours fascinée, avec leur peau rose à l’intérieur et couleur chocolat sur le dos. Il m’a pincé la pointe des seins à travers les bonnets. J’ai senti mes mamelons durcir. Patrick est passé derrière moi et m’a enlevé mon soutien-gorge. Je me suis retrouvée entièrement nue devant les deux garçons. Ils ont reculé de quelques pas pour me regarder. D’un œil critique, Marcos m’a détaillée de la tête aux pieds avant de prendre son cahier à dessins et un crayon.

— Tiens-toi bien droite et cambre les reins. Écarte un peu les jambes… Surtout ne bouge pas !

Il s’est mis à dessiner. Je m’efforçais de ne pas bouger, de garder la pose. Je commençais à avoir froid, ma peau se couvrait de chair de poule. Par moments, des gouttes d’eau glissaient des feuilles qui nous surplombaient. Quand elles tombaient sur moi, je frissonnais. Je n’arrêtais pas de jeter des coups d’œil inquiets autour de moi. Malgré les fourrés qui nous cachaient, je ne me sentais pas tranquille.

Marcos a crayonné pendant un moment, puis il m’a demandé de mettre les mains derrière la tête. Il s’est approché et m’a tapoté les seins avec le bout de son crayon.

— Ils sont vraiment très beaux. Même ceux de Lætitia ne sont pas aussi gros !

Malgré ma gêne, je me suis sentie flattée. Avec la pointe du crayon il a picoté mes mamelons à tour de rôle. Mes pointes ont durci. Il est passé derrière moi. J’ai senti le bout arrondi du crayon frôler mon dos avant de se glisser entre mes fesses. J’ai fait un écart.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Il faut bien que j’évalue les proportions.

Patrick a laissé échapper un petit ricanement, mais Marcos n’a pas insisté. Il m’a dit de rester immobile, les mains toujours derrière la tête, parce qu’il voulait faire un croquis du dos.

Mon malaise a augmenté. L’humidité de l’herbe glaçait mes pieds nus. La sensation de froid me donnait envie de pisser. Bientôt je n’ai pas pu tenir. J’ai fait quelques pas vers les fourrés. Marcos m’a rattrapée.

— Où vas-tu ? Je t’ai dit de ne pas bouger !

Les joues brûlantes, je lui ai expliqué. Il s’est mis à rire et Patrick aussi.

— C’est pas la peine d’aller te cacher pour ça. Allez, accroupis-toi !

Malgré mes efforts, je n’ai pas pu retenir quelques gouttes d’urine. Honteuse, je me suis accroupie. Un jet dru a fusé tout de suite entre mes cuisses. Les deux garçons se sont allongés à plat ventre devant moi. Je tremblais d’humiliation pendant que ma vessie se vidait. Une large flaque de pisse fumante s’étalait entre mes pieds.

Quand j’ai eu fini, je suis restée dans la même position. J’avais trop honte pour oser me relever.

Marcos s’est mis debout. Plus épaisse et plus longue que jamais, sa queue se dressait presque à la verticale hors de son pantalon. Il l’a pointée en avant, le gland vers moi.

— Viens me sucer, Béatrice !

À bout de nerfs, j’ai fait un signe de refus. Patrick m’a prise par le bras et m’a poussée vers son copain. Il m’a obligée à me plier en deux pour prendre la bite dans ma bouche. Une soudaine résignation s’est emparée de moi. J’ai fait monter et descendre machinalement mes lèvres le long de la hampe brune. Le gland avait un goût âcre et la bite était si épaisse que je devais ouvrir au maximum les mâchoires.

Derrière moi, Patrick a glissé sa queue entre mes cuisses. D’un seul coup, il l’a enfoncée dans mon vagin et s’est mis à me baiser avec force. Très vite, nous avons accordé nos mouvements, tous les trois. Chaque fois que Marcos enfonçait sa queue dans ma bouche, son copain en faisait autant avec la sienne, dans mon con. Nous avons joui au même moment.

Étourdie et essoufflée, je suis tombée à plat ventre dans l’herbe humide quand les garçons m’ont libérée. Je me suis relevée au bout de quelques secondes. Mes deux compagnons s’étaient déjà rajustés. Patrick avait l’air plutôt gêné. Il a détourné les yeux quand mon regard a croisé le sien. Marcos a fait remarquer que la prochaine fois il ne se contenterait pas de se faire sucer, et qu’il me baiserait.

— N’oublie pas ce que tu m’as promis au sujet de Lætitia, a répliqué Patrick.

L’Antillais n’a rien dit. Je me suis rhabillée et nous sommes revenus à la 204.

7

La façon dont Patrick m’avait livrée à son copain Marcos m’avait profondément humiliée, mais j’étais toujours amoureuse de lui. Une semaine plus tard, il a exigé que je l’accompagne à la verrerie désaffectée. Je n’ai pas eu le courage de refuser.

En entrant dans l’ancien logement du gardien, j’ai remarqué tout de suite la présence d’un objet insolite, un gros sac en plastique posé sur la vieille table qui occupait le centre de la pièce. Il portait la griffe d’un des magasins de B., le père de Patrick. Intriguée, je l’ai ouvert. Il contenait tout un assortiment de maillots de corps et de slips d’homme encore enveloppés dans leur emballage d’origine.

J’ai demandé à Patrick pourquoi il avait amené ça dans un endroit pareil. Il m’a expliqué qu’il en avait assez de venir ici tirer un coup à la sauvette avant de repartir aussitôt.

— On va faire un peu de cinéma, Béatrice. Aujourd’hui, je suis ton patron. J’ai besoin d’une vendeuse et tu viens pour te faire embaucher…

Il s’est assis derrière la petite table et a pris un air sévère.

— Alors, mademoiselle, vous venez pour cette place de vendeuse ?

Il m’a semblé voir son père, tout à coup ! C’était la même expression arrogante et vulgaire. B. possédait plusieurs magasins de vêtements et de chaussures dans différents endroits de la ville. Il avait dû se retrouver souvent dans ce genre de situation, mais son fils était encore plus vicieux et détraqué que lui.

Patrick m’a demandé si j’avais perdu ma langue. J’ai décidé de jouer le jeu. J’ai répondu que j’étais bien venue pour la place de vendeuse. Les coudes posés sur la table, il a croisé les doigts et pris un ton cérémonieux.

— Vous connaissez sûrement la bonne réputation de notre établissement, mademoiselle ? Vous comprendrez alors que nous exigeons de nos employées une tenue irréprochable…

J’ai fait un signe de tête affirmatif.

— Parfait. Je vais d’abord vérifier si votre hygiène intime est impeccable. Déshabillez-vous !

Il a sorti un gros cigare et l’a allumé avec un briquet en or. Il avait dû « emprunter » l’un et l’autre à son père.

Troublée, j’ai enlevé mon blouson et j’ai commencé à défaire les boutons de mon chemisier. Patrick est devenu rouge. D’une voix âpre, il m’a demandé d’aller plus lentement et de me montrer plus gracieuse dans mes gestes. J’ai ôté mon chemisier et ma jupe en prenant mon temps. Patrick s’était à demi levé de sa chaise. Tout à coup, il a pointé un doigt vers moi.

— Qu’est-ce que c’est que cette tache entre les cuisses ?

J’ai senti le feu me monter aux joues. La mouille avait traversé mon slip et le collant de coton épais, à ramages, que j’avais mis ce jour-là.

— Approchez, que je voie ça de plus près !

La tête basse j’ai fait le tour de la table. Il m’a palpé la chatte sans douceur.

— C’est tout mouillé ! Vous ne pouvez pas vous retenir, mademoiselle ?

Je dois avouer que ce jeu bizarre commençait à me faire de l’effet. Il m’a ordonné de continuer à me déshabiller. J’ai enlevé mon soutien-gorge puis mon collant. Patrick me surveillait en tirant sur son cigare. Avant que je me débarrasse de mon slip, il a exigé que je fasse quelques pas de long en large, les reins cambrés et les épaules rejetées en arrière. J’ai obéi.

Les courants d’air glacé qui s’infiltraient dans la pièce agaçaient les pointes de mes seins, gonflées et douloureuses. Cependant, la situation m’excitait de plus en plus. J’en oubliais le décor sordide du local avec ses murs sales, les Kleenex et les taches suspectes qui ornaient le sol et le canapé.

Sur un nouvel ordre de Patrick, je suis restée immobile. Il s’est levé et il m’a touché les fesses en glissant sa main sous mon slip. J’ai protesté d’une voix geignarde.

— Oh non, pas ça, monsieur ! Que dirait mon fiancé si…

— Tais-toi ! Ici, c’est moi qui commande !

Il a fait descendre ma culotte le long de mes cuisses.

— Si tu veux travailler chez moi, il faudra être plus docile.

Sa voix avait changé de nouveau. Vulgaire et brutale, elle me rappelait la façon dont son père s’adressait à ma mère. Patrick a reculé de quelques pas. Les poings sur les hanches, il m’a contemplée. Hormis le crâne à demi chauve et le ventre proéminent, il ressemblait tout à fait à B. J’ai éprouvé une pointe d’inquiétude en sentant croître mon excitation.

Sur une nouvelle injonction de Patrick, je me suis débarrassée de ma culotte. Il a éparpillé sur le canapé les sous-vêtements contenus dans le sac en plastique.

— Maintenant, tu vas me montrer ce que tu sais faire. Vends-moi quelque chose !

Au hasard, j’ai pris un tee-shirt enveloppé dans un emballage transparent et je le lui ai présenté.

— Mais non, idiote ! Demande-moi au moins ce que je veux, d’abord.

Je me suis sentie rougir. Je lui ai posé la question. Il a répliqué qu’il voulait un slip ou un caleçon. Je me suis efforcée de me mettre dans la peau d’une vraie vendeuse et je lui ai montré tout l’assortiment. Il a eu un geste d’impatience.

— Tu es sûre que tu as déjà travaillé dans la vente ? Il faut me demander ma taille, et puis vanter l’article : dire qu’il est confortable, facile à entretenir, élégant et tout…

Je n’ai pas su quoi répondre et ça m’a encore plus humiliée. Patrick s’est assis de nouveau. Il m’a fait signe de me mettre debout en face de lui, de l’autre côté de la table. Il a repris son air sentencieux.

— Eh bien, ce n’est pas très encourageant, mademoiselle !

Honteuse, j’ai baissé la tête. Posément, Patrick a rallumé son cigare et a tiré quelques bouffées. Il avait baissé les yeux et regardait mon sexe.

— Je ne crois pas que vous ferez l’affaire comme vendeuse, mais il y a peut-être moyen de s’arranger !

— Que voulez-vous dire ?

— Si vous vous montrez docile et si vous faites tout ce que je veux, je suis prêt à vous embaucher.

Je commençais à être très excitée par ce jeu et j’ai promis tout ce qu’il a voulu. Il m’a demandé de me plier en deux, le menton posé sur le bord de la table et les jambes écartées. J’ai sursauté quand je l’ai vu sortir une longue règle plate d’un tiroir.

— Mais qu’est-ce que tu veux faire ?

— Tais-toi et ne bouge pas !

Patrick s’est mis derrière moi. Il m’a pincé et peloté les fesses, puis il a glissé ses doigts à l’intérieur de ma vulve gluante. Instinctivement, j’ai cambré les reins. Il a laissé échapper une exclamation méprisante.

— Vous êtes une sale petite vicieuse, mademoiselle ! Je vais vous apprendre à mieux vous tenir !

Brutalement, il m’a frappé le cul avec le plat de la règle. J’ai poussé un petit cri. Les coups se sont mis à pleuvoir à une cadence régulière. Ils ne me faisaient pas vraiment mal, mais laissaient une impression de brûlure. Très vite, il m’a semblé que tout mon derrière était en feu. Patrick a cessé de frapper pour me peloter à nouveau les fesses. J’ai poussé un gémissement. Il m’a fait taire.

— Tournez-vous, mais restez pliée en deux.

J’ai obéi. Patrick a défait sa braguette et sorti sa queue. Érigée au maximum, la bite s’est balancée à quelques centimètres de ma figure.

— C’est maintenant que vous allez gagner votre place, mademoiselle. Rien qu’avec la langue d’abord !

J’ai léché son gland au sommet duquel le méat en s’ouvrant laissait échapper une goutte de mouille translucide. Puis de la pointe de la langue, j’ai tracé un filet de salive le long de la hampe, montant et descendant à plusieurs reprises.

La queue de Patrick se raidissait par saccades. Il m’a appuyé sur la nuque pour m’obliger à prendre sa bite dans ma bouche. Je l’ai sucé, mais il m’a repoussée très vite.

— Tu as envie que je te mette ma queue dans le con ?

J’ai fait un signe de tête affirmatif. Patrick a ricané.

— Alors, mets-toi à genoux et demande-le gentiment !

J’ai eu l’impression de revivre la scène où ma mère avait supplié B. de la baiser, la première fois que je les avais aperçus. Mais au lieu de m’indigner, cela m’excitait encore plus.

Je me suis donc agenouillée et d’un ton humble, j’ai demandé à Patrick de me mettre sa bite dans le con. Il m’a fait reprendre ma position sur le bord de la table. D’un seul trait, il a enfoncé sa queue dans mon vagin.

Je me suis mise à gémir d’une voix aiguë. Les coups de boutoir faisaient trembler la vieille table vermoulue. Patrick a éjaculé très vite et s’est retiré tout de suite. Un paquet de sperme et de mouille a glissé de mon vagin avant de souiller le haut de mes cuisses. C’est à peine si j’avais eu le temps de jouir. J’aurais voulu que Patrick recommence à me baiser, plus lentement, cette fois, mais il s’était déjà rajusté. Ce jour-là, j’ai vraiment eu l’impression de m’être abaissée devant lui et d’avoir été traitée comme une chose.

8

Chaque fois que Patrick me ramenait de la verrerie désaffectée, il me laissait au bout de ma rue. Cela lui évitait de faire un détour pour rentrer chez lui. Ce mercredi, en plein milieu du mois de décembre, il s’était montré encore plus pervers et imaginatif que d’habitude. J’avais dû jouer le personnage d’une pute vulgaire en train de racoler un client. Et avant de me laisser me rhabiller, il m’avait enfoncé deux doigts réunis dans l’anus.

Il faisait froid, mais je marchais lentement. Je me sentais fatiguée, un peu dégoûtée aussi. Une cinquantaine de mètres avant le pavillon, une grosse Mercedes s’est arrêtée à ma hauteur. Avec surprise, j’ai reconnu M. B., le père de Patrick, assis au volant. Il était seul et il s’est penché pour ouvrir la portière de mon côté.

— Allez, monte, Béatrice ! On va faire un tour !

— Mais pourquoi ?

— On a plein de choses à se dire… de choses très intéressantes…

Son ton m’a fait frissonner, mais ma curiosité s’est éveillée. B. souriait, l’air très sûr de lui. Son visage bouffi m’a paru encore plus arrogant et vulgaire que d’habitude. Il a quitté très vite son expression aimable.

— Alors ? Tu te dépêches ? Je n’aime pas attendre !

À contrecœur, je me suis assise à côté de lui. Il a fait demi-tour et pris la direction de la route de Lille. Mal à l’aise, je lui ai demandé où il m’emmenait.

— Tu verras bien !

Il a roulé un long moment sans rien dire. Nous sommes sortis de la banlieue, mais au lieu de continuer tout droit, il a pris une route de traverse, en rase campagne.

De plus en plus nerveuse, je l’observais à la dérobée. Il semblait avoir encore grossi depuis le soir où je l’avais vu en compagnie de maman et du couple de parfumeurs. Malgré sa grosse chevalière en or et son coûteux costume trois-pièces gris, il avait l’air d’un maquignon. L’odeur de son eau de toilette était insupportable dans la Mercedes surchauffée ; de même que celle des mégots de Lucky Strike dont débordait le cendrier, sous le tableau de bord.

Je ne pouvais m’empêcher de croiser et de décroiser sans cesse les jambes. Avant de quitter la verrerie, je m’étais sommairement essuyée avec des mouchoirs en papier. Mon vagin était encore rempli de sperme qui suintait en mouillant le fond de ma culotte et mes collants.

Après un long détour, B. est revenu vers la ville, mais du côté de la récente Zone d’Activité Économique. Dans cet endroit, se trouvaient regroupés essentiellement des entreprises agroalimentaires, des artisans et des entrepôts. Il y régnait une plus grande animation que dans la vieille zone industrielle minière et sidérurgique.

B. s’est engagé dans un chemin, entre le talus de la voie ferrée et la clôture de l’abattoir. Les gelées des derniers jours avaient durci la boue, la Mercedes n’a eu aucune difficulté pour passer. Le père de Patrick s’est arrêté une cinquantaine de mètres plus loin, là où le chemin finissait en cul-de-sac. L’endroit était en partie dissimulé par un rideau de peupliers. Malgré les vitres fermées, l’odeur de bouse et de purin venue des parcs de contention de l’abattoir entrait dans la Mercedes.

B. a allumé une Lucky Strike. L’odeur du tabac blond m’a soulevé le cœur. J’étais énervée au plus haut point. Comme il ne faisait pas mine de parler, je n’ai pas pu me retenir plus longtemps.

— Pourquoi m’avez-vous amenée ici ?

Le père de Patrick m’a expliqué qu’il nous avait suivis cet après-midi jusqu’à l’ancienne verrerie, son fils et moi ; puis pendant notre retour. En insistant, il m’a fait avouer que cela faisait plusieurs semaines que je baisais avec Patrick.

— Eh bien, tu promets pour ton âge. Tu sais que je devrais prévenir ta mère, et punir Patrick, en l’envoyant en pension loin d’ici, par exemple !

J’ai éclaté en sanglots. Il m’a consolée en disant qu’il consentait à oublier ce qu’il savait. Il s’est empressé d’ajouter que ce n’était peut-être pas définitif.

Pendant un moment, nous n’avons rien dit. Tout en reniflant, je tamponnais mes yeux avec mon mouchoir roulé en boule. Tourné vers moi, B. me fixait d’un air bizarre. Son visage déjà rubicond habituellement était devenu encore plus rouge. La façon dont il me regardait m’a inquiétée. D’une voix changée, il m’a demandé si je n’avais pas mal.

— C’est que Patrick est jeune encore. Il peut se montrer maladroit !

D’un ton professoral, il m’a déclaré que ce qui convenait à une fille aussi jeune que moi, c’était un homme d’âge mûr plus expérimenté. Il m’a demandé si je prenais la pilule. La tête basse, j’ai avoué que non.

— Tu vois bien ! Déjà une connerie !

Il m’a donné l’adresse d’un médecin de ses amis ; en me recommandant d’aller le voir de sa part le plus vite possible.

— Je n’oserai jamais. J’aurais trop honte !

— Tu préfères tomber enceinte ?

Sa main s’est posée sur mon genou. Je n’ai rien dit, mais j’ai serré les cuisses avec force quand il a voulu m’obliger à écarter les jambes.

— Détends-toi ! Je ne suis pas un croque-mitaine !

— Laissez-moi tranquille. Je veux revenir en ville !

— Pourquoi ? Tu n’es pas bien ici avec moi ?

Tout en parlant, il essayait de retrousser ma robe. Je m’efforçais de résister, mais il tenait bon. À contrecœur, j’ai cédé, de peur que le vêtement se déchire. Il m’a troussée jusqu’au ventre et a eu une exclamation de dépit en voyant mes collants.

— Tu mets ce genre d’horreur ? C’est pas du tout excitant. Il te faudrait des bas et un porte-jarretelles.

— Maman ne voudra jamais m’en acheter.

— Et pourquoi ?

— Les collants c’est moins cher !

Il m’a dit qu’il avait beaucoup d’estime pour ma mère qui travaillait dur pour m’élever convenablement. Il a ajouté qu’il comprenait que je l’aimais, mais que je devais réaliser que tôt ou tard il me faudrait la quitter pour vivre ma vie. Deux femmes qui vivaient seules ensemble, ce n’était pas bon. Il a conclu en affirmant qu’il pouvait m’offrir tous les dessous sexy que je voudrais.

— Un mercredi après-midi, on ira ensemble dans un de mes magasins. Tu pourras choisir tout ce qui te plaira.

J’ai eu honte, mais j’étais flattée en même temps.

B. s’est penché entre nos deux sièges. Je tenais toujours mes cuisses bien serrées, mais du bout des doigts, il a réussi à toucher le haut de ma fente. Je me suis crispée. D’un air sérieux, il m’a dit qu’il ne révélerait pas à ma mère que je couchais avec son fils, mais qu’il valait peut-être mieux que je cesse de voir Patrick.

— Mais pourquoi ?

— Tu n’es pas la fille qu’il lui faut ! Tu es ignorante et tu t’habilles n’importe comment !

Humiliée, je n’ai rien dit. Il appuyait ses doigts avec force et j’ai senti les bords de ma fente se décoller. Dans l’espace étroit, il était presque collé à moi pour me caresser le ventre et les cuisses. Tout à coup, il s’est rassis sur son siège. Avec sa pochette il a essuyé la sueur qui lui coulait sur le front.

— Je parie que tes autres dessous sont aussi moches que tes collants. Montre-les-moi ! Enlève ta robe.

— Mais vous êtes fou ?

— Dépêche-toi ! Je n’ai pas l’intention de laisser mon fils aller avec quelqu’un qui ne sait pas s’habiller !

J’ai jeté des coups d’œil inquiets à travers les vitres de la Mercedes. Il n’y avait personne dans les alentours, mais je ne me sentais pas tranquille pour autant. J’ai poussé un cri quand un train est passé à toute vitesse sur la voie ferrée dont le talus nous surplombait.

B. commençait à s’impatienter. D’un ton plus rude, il m’a répété d’enlever ma robe. Bon gré mal gré, j’ai soulevé mes fesses et j’ai fait remonter le vêtement le long de mon corps. Le père de Patrick a désigné mon collant.

— Baisse ça ! Je veux voir ta culotte !

D’un geste vif, il a coupé court à mes protestations, et j’ai obéi. Il faisait chaud, mais j’ai frissonné de la tête aux pieds en baissant mon collant. Avec un ricanement de mépris, B. a fait claquer une des bretelles de mon soutien-gorge.

— Ce n’est même pas du coton, mais du nylon de la plus basse qualité. Ta mère doit acheter ça par lots au supermarché du coin… Et le slip ? C’est la même chose ? Laisse-moi voir ça…

Entre le pouce et l’index, il a pris la ceinture élastique de ma culotte et a tiré dessus.

— C’est bien ce que je pensais. Et en plus, ça sent mauvais.

Il m’a ordonné de me mettre à genoux sur le siège, le dos tourné vers le pare-brise. En glissant une main entre mes cuisses, il a touché le fond du slip. Il appuyait fort avec ses doigts.

— C’est tout mouillé. Tu ne serais pas en train de pisser ?

J’étais morte de honte. Il en a profité pour m’enlever mon soutien-gorge.

— Fais-moi voir tes seins…

Il m’a obligée à pivoter vers lui. Puis il s’est mis à me peloter la poitrine. Son visage ruisselant de sueur se trouvait près du mien. Il a baissé la tête et m’a sucé les pointes des seins. Cela m’a excitée et mon sexe s’est mouillé. Le père de Patrick s’est redressé et a flairé l’odeur qui montait de mon entrecuisse.

— Cela sent la crevette ! Tu es négligée, en plus !

Il a baissé ma culotte et m’a mis un doigt dans la vulve.

— Je me disais aussi… C’est gluant et ça n’a pas l’air très propre.

Il haletait, son visage grimaçait. Il avait l’air fou, tout à coup, et j’ai eu peur de lui. Avec un rictus cruel, il a pincé le bord de ma fente, m’arrachant un cri.

— Il faut se laver plus souvent la cramouille, mademoiselle. J’aime qu’un cul sente le savon frais !

Sans transition, en continuant à me toucher, il m’a demandé si j’aimerais passer la nuit du réveillon du jour de l’an avec son fils. Je n’ai pas osé répondre, me doutant que c’était un piège. Il s’est mis à rire.

— Voilà ce que je te propose… tu fais tout ce que je veux et je vous invite, ta mère et toi, à partager mon réveillon avec Patrick ! Tu es d’accord ?

J’ai fait un signe affirmatif. Alors, il a achevé d’ouvrir mon sexe et s’est mis à frotter mes muqueuses de bas en haut. Ses doigts allaient de plus en plus vite. Il froissait et étirait mes nymphes. Tout à coup, il a enfoncé deux doigts dans mon vagin.

— Tu es drôlement ouverte, et pleine de sperme… Patrick n’a pas dû s’ennuyer…

Je tremblais de la tête aux pieds. C’est alors qu’il s’est occupé de mon clitoris et en quelques attouchements efficaces, m’a fait jouir.

Encore tout étourdie, je l’ai vu déboutonner sa braguette. Il a sorti sa queue. Elle n’était pas complètement érigée. Sa tige était marquée d’une épaisse cicatrice longue de plusieurs centimètres qui partait de la base du prépuce. Il m’a forcée à poser les doigts sur la marque blanchâtre.

— Tu te demandes ce que c’est ? Je te raconterai peut-être ça un jour… quand nous nous connaîtrons mieux…

Il s’est décalotté et m’a obligée à serrer son gland entre mes doigts.

— Tripote-la… vas-y, fais comme si c’était Patrick… Tu l’as déjà branlé, non ?

J’ai baissé les yeux et j’ai commencé à lui masser le gland. Il a soupiré de bien-être…

— Et je parie même que tu l’as sucé ! Fais voir un peu comment tu t’y prends…

Il a reculé à fond son siège et m’a obligée à me pencher sur son entrecuisse. J’avais la tête qui tournait. J’ai ouvert la bouche et je l’ai sucé.

— Touche-moi les couilles en même temps…

Il a baissé son pantalon à mi-cuisses pour dénuder entièrement son bas-ventre. Tout en le suçant, j’ai joué avec ses couilles. Elles étaient beaucoup plus grosses que celles de Patrick. Je ne savais plus ce que je faisais.

Une salive abondante emplissait ma bouche. Chaque fois que la queue s’enfonçait, un peu de cette bave giclait dehors et coulait le long de mon menton.

— Tu salives, hein, cochonne… Tu aimes ça.

Le ciel était couvert et la nuit approchait. Il commençait à faire très sombre dans la Mercedes. Bien lubrifiée par ma salive, la bite montait et descendait de plus en plus vite entre mes lèvres serrées. Dans la pénombre de l’habitacle, elle ressemblait à un gros ver blafard. Chaque fois que je le touchais avec la langue, ce ver se raidissait.

Le père de Patrick était sur le point de jouir quand une paire de phares a brillé au bout du chemin. La voiture se dirigeait vers nous. D’un geste brutal, B. m’a forcée à me redresser.

— Rhabille-toi, vite ! Dépêche-toi, Bon Dieu ! Grouille !

Avec fébrilité j’ai remonté mon slip et mon collant, puis j’ai remis n’importe comment mes autres vêtements. À côté de moi, B. trépignait presque. La voiture dont les phares nous éclairaient approchait lentement. Elle s’est arrêtée à peu de distance derrière nous. B. a juré à voix basse contre les intrus.

— Baisse-toi autant que tu peux ! Je ne tiens pas à ce qu’on te voie avec moi ici.

Il a fait un rapide demi-tour. Quand nous sommes passés à la hauteur de l’autre voiture, j’ai vu un couple qui s’embrassait bouche contre bouche.

— Ils ne pouvaient pas aller ailleurs, non ? ces connards ! Quels emmerdeurs !

Il a fait halte bien avant d’arriver au bout du chemin.

— Ce n’est pas tout ça ! Je n’ai pas joui ! Finis-moi à la main… vite, on n’a pas de temps à perdre…

Pendant que je le masturbais, la nuit était tombée. Il faisait très sombre à présent, et dans l’enceinte de l’abattoir, derrière la haie de peupliers, des camions se déplaçaient à faible allure, phares allumés. Malgré le grondement des moteurs, on entendait des bêlements désespérés. En branlant le père de Patrick, j’ai imaginé l’odeur du sang, de la viande chaude, des viscères fumants, des cadavres ébouillantés dans les échaudoirs…

Dans ma main, la bite gorgée de sang tremblait doucement. Quand il a éjaculé, B. a laissé échapper une plainte rauque et s’est affaissé contre le dossier du siège. En grommelant, il a rentré sa queue et refermé sa braguette. J’ai jeté le Kleenex dans le cendrier.

Quand nous avons débouché sur la route nationale, un peu plus tard, un grésil épais commençait à tomber, poussé par un vent rageur. Nous sommes revenus en ville à petite allure. Bientôt de gros flocons de neige se sont mis à tourbillonner dans le faisceau des phares. Je ne me sentais pas à l’aise… un peu cafardeuse. Ainsi, c’était ça, le sexe ? La mouille séchée tirait sur la peau de mes cuisses, collait le fond de ma culotte entre les rebords de ma fente.

À cause de la neige, j’ai pensé à des Noëls lointains, quand maman et moi nous étions seules et heureuses d’être ensemble. Le sexe était quelque chose dont on ne parlait jamais. Maintenant je le connaissais, mais cela ne m’avançait guère…

J’observais B. Il conduisait sourcils froncés ce qui lui donnait une expression brutale et méchante. Il m’a ramenée à côté du pavillon de maman. Pendant le trajet, nous n’avons pas échangé un mot. Ce n’est qu’au moment où j’ai mis pied à terre qu’il m’a lancé d’une voix brève :

— À bientôt.

Je ne lui ai pas répondu. Il neigeait de plus en plus fort. J’ai couru jusque chez moi. J’avais hâte de prendre un bain chaud et de changer de culotte avant que maman n’arrive.

9

Je n’ai pas attendu longtemps pour rendre visite au médecin dont m’avait parlé le père de Patrick. Le lendemain, jeudi, nos cours finissaient à quinze heures et j’en ai profité.

Je n’avais jamais vu le docteur Adrien L., l’ami de B., mais j’en avais souvent entendu parler. Il exerçait depuis longtemps. Il était célibataire, mais on disait qu’il avait de nombreuses liaisons. Son cabinet se trouvait dans une rue tranquille, non loin du boulevard Victor-Hugo et de la piscine couverte.

Patrick et moi, nous sommes sortis en même temps du lycée. Il m’a proposé de me raccompagner chez moi avec sa moto. Mal à l’aise, j’ai refusé en disant que je voulais rendre visite à une amie. Il a paru surpris, mais n’a pas insisté.

J’ai fait à pied le trajet jusqu’au centre-ville. L’immeuble où exerçait le docteur était ancien, mais cossu et bien entretenu. Il y avait un ascenseur d’un vieux modèle, j’ai préféré prendre l’escalier aux marches impeccablement cirées de part et d’autre d’une épaisse moquette rouge.

Le cabinet du docteur se trouvait au deuxième. Dans l’entrée, une secrétaire en blouse blanche tapait à la machine derrière une sorte de comptoir. Elle a relevé ses lunettes sur son front pour me regarder. Avec mon cartable à la main, je me suis sentie encore plus mal à l’aise.

— Vous êtes seule ? C’est pour prendre rendez-vous ?

Les joues en feu, j’ai expliqué que je venais de la part de M. B., un ami du docteur. Il m’a semblé que la secrétaire me fixait d’un air bizarre. Elle était jeune, à peine plus d’une vingtaine d’années, avec un visage fin au nez retroussé, des cheveux blonds et bouclés, coupés court. Elle m’a dit de patienter avec les autres clients pendant qu’elle allait prévenir son patron de ma visite.

Il y avait du monde dans la salle d’attente, des hommes d’âge mûr, pour la plupart. Timidement, je me suis assise dans un coin. Je sentais tous les regards fixés sur moi et cela ne contribuait pas à me rassurer.

Quelques secondes plus tard, la secrétaire est apparue dans l’encadrement de la porte. Elle m’a demandé de venir tout de suite parce que le docteur voulait me parler. De plus en plus gênée, je me suis levée, bien consciente des coups d’œil intrigués qui accompagnaient ma sortie.

Le docteur m’attendait sur le seuil de son bureau. Petit, large d’épaules et corpulent, il était chauve, hormis une touffe de cheveux blancs au-dessus de chaque oreille. Une grosse loupe brunâtre marquait le dessus de son crâne. Ses yeux minuscules surprenaient au milieu de sa figure ronde aux joues épaisses. Il m’a tendu la main.

— C’est vous qui venez de la part d’Henri ?

J’ai fait un signe de tête affirmatif. Il s’est effacé pour me laisser entrer. Avec sa cheminée de marbre, ses meubles anciens, ses lourds rideaux, le cabinet s’accordait bien avec le luxe vieillot de l’immeuble. Le cadre semblait fait sur mesure pour le docteur et son costume gris de coupe démodée. Il m’a demandé pourquoi Henri B. m’avait dit de venir le voir. Embarrassée, je lui ai expliqué et il s’est mis à rire.

— Ce n’est que ça ? Attends, viens avec moi ! J’ai quelques cas plus urgents à voir. Après je m’occuperai de toi !

Il m’a poussée vers une porte intérieure. Nous avons traversé une pièce aux murs blancs. Dans un angle, se dressait une table d’examen surélevée, avec des sangles et des étriers. Une grande armoire vitrée remplie de médicaments et d’instruments médicaux occupait tout un pan de cloison.

Le médecin a ouvert une deuxième porte, face à la première. Je me suis retrouvée dans un petit salon bibliothèque. L’ameublement était aussi vieux, mais moins austère que celui du cabinet. Le docteur m’a fait asseoir dans un fauteuil Voltaire, à côté de la grande table ovale qui occupait le centre de la pièce.

— Fais comme chez toi ! Si tu t’ennuies, lis ! Tu verras, c’est très instructif.

Il a refermé doucement la porte en partant. J’ai examiné le décor de plus près. Il y avait de gros rideaux devant la fenêtre. Cela contribuait à donner à cet endroit le même silence ouaté qui régnait dans la cage d’escalier de l’immeuble. J’ai éprouvé une pointe d’angoisse, inexplicablement.

Tout le long d’un mur, il y avait une grande armoire-bibliothèque avec des panneaux vitrés, un secrétaire et quelques fauteuils. Une deuxième porte s’ouvrait, mais je n’ai pas osé aller voir ce qu’il y avait derrière. Un épais tapis rouge et caoutchouteux recouvrait la table, avec au centre un vase de porcelaine orné de caractères chinois. Une pile de revues s’entassaient juste à côté. J’en ai pris quelques-unes et je les ai feuilletées. Il s’agissait de magazines érotiques. Troublée, je les ai examinés de plus près. La plupart étaient illustrés de photos de filles nues ou à peine vêtues de dessous sexy. Elles étaient très belles et elles exposaient de façon nette leur fente ou leurs fesses.

J’ai parcouru tous les magazines les uns après les autres. Certains, vers le fond de la pile, comportaient peu d’illustrations, mais des confessions d’hommes et de femmes qui racontaient en détail leurs aventures. L’un de ces récits m’a frappée. Il s’agissait d’une jeune femme, Sylviane, qui racontait comment elle s’était aventurée, en robe courte et très décolletée, dans un bar louche du Midi. Plusieurs clients l’avaient fait boire avant de l’entraîner dans une arrière-salle. Là, elle avait dansé nue sur une table de billard avant de se faire baiser et enculer par une demi-douzaine d’hommes.

Cette histoire m’a terriblement excitée… à un point tel que je n’ai pas entendu la porte s’ouvrir dans mon dos.

— Eh bien, a dit une voix goguenarde, je vois que tu aimes la lecture !

Je me suis retournée en poussant un cri. Le docteur L. me contemplait, un sourire équivoque aux lèvres.

— Tu veux en emporter avec toi ?

Honteuse, j’ai fait signe que non. Il a remis en place les revues.

— Viens avec moi !

Je l’ai suivi dans la salle d’examen attenante. La secrétaire blonde aux cheveux courts qui m’avait accueillie à l’entrée, était assise sur un tabouret. Elle m’a jeté un bref coup d’œil, puis elle a détourné les yeux. Le docteur m’a expliqué que la jeune fille allait lui servir d’assistante.

— Mais pour quoi faire ?

— Tu ne crois pas que tu vas prendre la pilule comme ça ? Il y a un petit examen de routine avant. Odile va t’aider à te déshabiller…

La secrétaire m’a débarrassée de mon manteau. Ensuite elle a défait les boutons de ma robe. Derrière ses lunettes, ses yeux papillotaient, mais elle évitait de me regarder en face. Elle avait des doigts très fins, aux ongles peints en rose nacré et taillés court.

Elle m’a dépouillée de ma combinaison et de mon collant. Alors qu’elle s’apprêtait à dégrafer l’attache de mon soutien-gorge, j’ai eu un mouvement de refus. Le docteur s’est impatienté.

— Laisse-toi faire ! Tu n’as pas l’intention de passer la soirée ici ?

J’ai rougi. C’était la première fois que je devais me mettre nue devant une femme. Dans un sursaut de bravade, j’ai enlevé moi-même mon soutien-gorge et mon slip.

Le docteur m’a fait étendre à plat dos sur la table d’examen. Avec l’aide de sa secrétaire, il m’a coincé les chevilles dans les étriers et a fait coulisser ceux-ci pour ramener mes jambes en arrière. Il m’a demandé si j’avais déjà subi un examen gynécologique. Je lui ai dit que non.

— Je suis sûr que tu vas aimer ça.

Odile, la secrétaire, a laissé échapper un petit rire nerveux. De toutes mes forces, j’ai crispé mes doigts sur le bord de la table. Avec mes jambes écartées et relevées, mon sexe se trouvait complètement exposé. Dévorée par la honte, j’ai senti un peu de mouille couler de ma fente.

Le docteur a fixé une lampe électrique sur son front ; ensuite il s’est penché entre mes cuisses grandes ouvertes. Pour m’ouvrir le sexe encore plus, il a tiré une des mèches de ma toison.

— Jolie vulve. Les grandes lèvres sont longues et charnues. Voyons voir un peu ce qu’il y a là-dedans… Odile, passe-moi le spéculum !

De l’armoire la secrétaire a sorti un instrument d’acier chromé à l’aspect barbare. Le docteur a enfilé des gants de caoutchouc et a désinfecté l’appareil. Quand il a enfoncé les deux branches de métal dans mon vagin, je n’ai pu retenir un gémissement.

— Ne me dis pas que je te fais mal ! Tu as l’orifice drôlement dilaté !

Tout en parlant, il a actionné la molette qui écartait les deux branches du bec du métal. C’était comme si un gouffre s’ouvrait dans mon ventre, mais la sensation n’était pas douloureuse, tout juste étrange.

Le docteur n’a pas ouvert l’engin au maximum. Il a examiné rapidement l’intérieur du vagin avant d’en tâter les parois de ses doigts gantés de caoutchouc. Mes muscles se contractaient ; il a un peu diminué l’écartement de l’appareil.

— Tu te sens mieux à présent ?

J’ai fait oui de la tête. Il a pincé les bords de ma fente et les a étirés sur les côtés. La secrétaire médicale fixait mon vagin ouvert, l’air fasciné.

— Alors, Odile, a demandé le docteur, occupe-toi un peu de cette vulve. Elle mouille trop… je n’y vois rien.

Il s’est écarté pour lui laisser la place. De savoir qu’elle pouvait voir tous les détails de mon sexe d’aussi près m’a fait mouiller encore plus. Le docteur lui a tendu un coton-tige en lui disant de m’essuyer. Odile était devenue toute rouge. Sous sa blouse blanche, ses seins se soulevaient à un rythme précipité.

Elle m’a nettoyé l’intérieur de la vulve avec le coton-tige, fouillant dans tous les recoins. C’était affreusement humiliant, mais assez excitant. Quand elle a fini, le docteur lui a demandé ce qu’elle pensait de ma vulve. Elle a répondu qu’il ne semblait pas y avoir de problèmes.

— Ce n’est pas ce que je te demande ! Décris-la…

Elle est devenue cramoisie et s’est mise à bredouiller.

— Elle est grasse. Les petites lèvres sont bien développées, le clitoris est plutôt gros.

— J’en ai connu de plus longs et de plus épais. Il n’est peut-être pas sorti complètement. Étire-le pour voir !

Odile a pincé mon clitoris et elle a tiré dessus. Cela m’a fait un peu mal, mais j’ai senti le plaisir venir. J’avais fermé les yeux, trop honteuse pour regarder ce qu’ils me faisaient. J’ai deviné que le docteur reprenait sa place entre mes cuisses. Odile était revenue à mon chevet. D’une main timide, elle a commencé à me toucher les seins. Son patron s’occupait de mon clitoris. Il le pinçait et l’écrasait entre ses doigts gainés de caoutchouc. Cette masturbation m’arrachait des frissons et des soupirs. Je m’abandonnais de plus en plus, malgré la présence gênante d’Odile.

Le docteur a retiré le spéculum… et a enfoncé à la place deux doigts au fond de mon vagin. En les faisant coulisser, il s’est mis à pérorer. Il a expliqué que le sexe de la femme semble, à priori, avoir été mal conçu pour conjuguer le plaisir et l’accouplement avec l’organe viril. Tout en parlant, il massait l’intérieur de mon vagin puis mes petites lèvres et mon clitoris qui était devenu très dur. Odile l’écoutait, l’air gêné.

Tout en pontifiant de la sorte, il me masturbait de plus en plus vite. Voyant que j’allais jouir, il a ordonné à sa secrétaire de «  se mettre en tenue »…

J’ai à peine été surprise quand Odile a déboutonné sa blouse. Dessous, elle ne portait rien d’autre qu’un étroit soutien-gorge de dentelle noire, un porte-jarretelles assorti et des bas gris. Sa fente bâillait et elle mouillait. Sa toison luxuriante et bouclée était brune, à la différence de ses cheveux blonds. Le docteur m’a pincé très fort le clitoris, me faisant crier.

— Alors comme ça, tu veux que je te donne la pilule ? Tes parents sont au courant ? Tu sais qu’il me faudrait leur autorisation ?

— Non… non, je vous en prie ! Ma mère n’est pas au courant.

Il a grimacé un sourire fourbe.

— Je veux bien faire une entorse au règlement… mais c’est donnant, donnant… Tu saisis ?

Il a ouvert son pantalon et sorti sa bite. J’ai à peine eu le temps de comprendre qu’il me l’a enfilée, là, sur la table. J’étais si ouverte par le spéculum qu’il n’a eu aucune peine. À ma grande surprise, il a éjaculé tout de suite, aussitôt Odile m’a nettoyée avec un coton et je me suis rhabillée.

Elle est restée à demi nue. Elle avait l’air plutôt embarrassée. Quant au médecin, il paraissait très vieux tout à coup… et assez honteux de ce qui venait de se passer. Après s’être rajusté, il a pris une boîte de pilules dans l’armoire vitrée et me l’a donnée. Je lui ai demandé pourquoi il ne me faisait pas une ordonnance pour que j’aille en acheter moi-même dans une pharmacie. Sans me regarder, il m’a répondu :

— Tu es un peu jeune… Je préfère te voir régulièrement. Tu viendras tous les mois. Bien sûr, puisque tu es une amie de B., je ne te ferai pas payer… Mais, je te ferai un petit examen de routine… comme aujourd’hui.

Odile n’a pas pu retenir un petit rire nerveux. Il l’a fusillée du regard et elle a disparu par une porte. Quand je suis passée dans la salle d’attente, des clients étaient toujours là. Ils m’ont regardée bizarrement, comme s’ils se doutaient de ce que je venais de faire.

10

La nuit qui a suivi ma visite chez le docteur L., je n’ai pas pu fermer l’œil. Lui et B. allaient faire de moi leur jouet et je ne voulais pas devenir comme maman. Il n’y avait qu’un seul moyen pour éviter ça : fuir Patrick. De cette façon, je privais son père d’un moyen de chantage et je n’avais pas besoin d’aller voir le docteur pour la pilule.

J’ai tenu jusqu’au dimanche. En début d’après-midi, seule dans ma chambre, je faisais mes devoirs. Maman était sortie rendre visite à une vieille dame impotente qui lui donnait un peu d’argent contre un moment de compagnie et quelques services. Une moto s’est arrêtée devant le pavillon en pétaradant bruyamment. Je me suis mise à la fenêtre et j’ai reconnu Patrick. Lui aussi m’avait vue et il m’a appelée.

— Béatrice, ne fais pas l’idiote ! Viens m’ouvrir !

Il s’est mis à sonner, gardant le doigt appuyé sur le bouton. En même temps, il donnait des coups violents contre la porte. J’ai compris qu’il ne renoncerait pas et, à contrecœur, je suis descendue au rez-de-chaussée.

Dès que j’ai ouvert, Patrick m’a bousculée pour franchir le seuil. J’ai eu peur. Jamais je ne l’avais vu avec un visage aussi crispé par la colère. D’un coup de talon, il a refermé la porte derrière lui. Il m’a prise par les bras et m’a secouée.

— Qu’est-ce que je t’ai fait, Béatrice ? a-t-il crié. Pourquoi tu m’évites depuis jeudi ?

J’ai détourné les yeux et je n’ai rien dit. Il a laissé échapper un soupir d’exaspération. Sans parler, nous nous sommes regardés pendant un moment. Pour rompre le silence qui devenait insupportable, je lui ai dit que je le croyais au foot.

— Le match des juniors a été annulé, m’a-t-il expliqué. Seule l’équipe première jouera cet après-midi. Et toi ? Tu es seule, qu’est-ce que tu faisais ?

— J’étais en train de travailler à la dissertation de français.

— Formidable ! J’ai besoin d’idées. Tu ne peux pas me montrer ce que tu as déjà fait ?

Je suis devenue toute rouge. C’était la première fois que j’allais l’emmener dans ma chambre alors que nous étions seuls à la maison.

Nous sommes montés au premier étage. Sur le seuil, Patrick a ouvert de grands yeux en laissant échapper un sifflement.

— Eh bien, ma vieille, quel bordel ! Je t’ai connue plus soigneuse que ça…

J’ai eu encore plus honte. Je n’avais pas encore fait mon lit. Des livres et des revues traînaient sur les draps et les couvertures à moitié arrachées. Mon pyjama était jeté sur un tas de vêtements sales accumulés dans un coin de la pièce. Des flacons de vernis à ongles, de mascara, des tampons de coton à démaquiller étaient mélangés à mes affaires de classe étalées sur mon petit bureau. Maman m’avait déjà fait remarquer que j’avais tendance à me montrer négligente et désordonnée depuis quelque temps.

Patrick n’a jeté qu’un coup d’œil rapide à mon brouillon.

— Il fait chaud dans ta chambre ! J’ai soif. Tu ne veux pas aller chercher quelque chose à boire ?

— Viens avec moi à la cuisine.

— Mais non ! Tu montes tout ce qu’il faut ici. Comme ça, on pourra parler de cette dissertation.

Je suis descendue chercher une bouteille de Coca-Cola et deux verres. Quand je suis revenue dans ma chambre, j’ai failli tout lâcher de surprise. Patrick avait baissé son pantalon et son slip. Étendu à plat dos sur le lit, il se masturbait. Il m’a dit de poser la bouteille sur la table et de remplir les verres.

Il continuait à se branler. Par moments, son gland d’un rouge vif émergeait de ses doigts serrés. Je me suis détournée, j’ai fait semblant de relire les pages du brouillon de ma dissertation, mais j’entendais les ressorts du lit grincer dans mon dos.

— Béatrice, regarde !

Il haletait et son visage était rouge. Il m’a demandé de m’approcher.

— C’est plus excitant quand tu regardes !

Il a recommencé à se branler. J’ai senti ma fente devenir humide.

— Je parie que tu mouilles ! Montre-moi ta culotte !

Il a tellement insisté que j’ai soulevé ma robe. Mon slip était trempé.

— Je le savais ! Allez viens ici, à côté de moi…

Renonçant à lutter, je me suis allongée sur le lit.

Il a mis sa main entre mes cuisses. Du bout des doigts, il a frotté le fond de ma culotte sur mon clitoris. J’ai soulevé les fesses. Pendant un moment, il m’a frotté comme ça l’intérieur de la vulve à travers le slip. Parfois, il appuyait avec le pouce. L’étoffe formait un petit cratère en s’enfonçant dans le vagin. Quand il me sentait sur le point de jouir, il immobilisait ses doigts. Il m’a fait prendre sa queue dans la main. Chaude et gonflée de sang, elle tremblait par saccades brutales.

Il a écarté le fond de ma culotte. Nous nous sommes masturbés l’un l’autre. Au bout d’un moment, il s’est dégagé.

— Attends !

Il a enlevé son pantalon et son slip. Puis il a pris mon pyjama qui traînait sur le lit et, versant du Coca dessus, il s’est frotté la queue et les couilles avec.

— Maintenant, lèche-moi !

Le Coca Cola faisait des traînées marron clair sur la verge et sur la peau granuleuse des bourses. De fines rigoles se perdaient dans les poils à l’intérieur des cuisses.

Je me suis agenouillée sur la moquette et j’ai léché la queue de Patrick. Le goût acidulé du Coca se mélangeait à celui plus amer de l’urine et de la sueur. Il haletait, donnait des coups de reins pour venir au-devant de ma langue. Quand sa verge et ses couilles ont été bien nettoyées, il m’a mis son gland dans la bouche, et je l’ai sucé. Il m’a repoussée avant de jouir. Je me suis retrouvée en travers du lit, la robe retroussée. Patrick m’a déculottée et s’est amusé à frotter l’intérieur de ma vulve avec sa queue. Il effleurait mes petites lèvres et mon clitoris avec son gland. Parfois, il enfonçait le bout de sa bite dans mon vagin puis il se retirait. Incapable de maîtriser mon excitation, j’ai fini par le supplier.

— Baise-moi ! Baise-moi ! J’ai envie…

Avant de me la mettre, il m’a fait jurer que je ne chercherais plus à l’éviter. J’ai promis tout ce qu’il voulait. Il a enfoncé sa bite dans mon vagin. Il me tenait par les chevilles. Entre mes jambes relevées et ouvertes, je voyais son visage rouge et suant, crispé par l’effort. J’ai joui avec une violence que je ne connaissais pas. Patrick a éjaculé. Quand il m’a lâchée, je me suis laissé aller sur le lit, honteuse de lui avoir cédé, mais contente.

Le lundi était le premier jour des vacances de Noël, mais je savais que je ne reverrais pas Patrick avant le week-end suivant. La veille, avant de me quitter, il m’avait avoué que son père l’avait puni à cause de ses mauvais résultats scolaires. Pendant toute la semaine, il allait aider les employés à préparer les étalages et les vitrines pour les fêtes.

En début d’après-midi, je me trouvais seule à la maison quand le téléphone a sonné. J’ai reconnu tout de suite la voix de B. D’un ton doucereux, il m’a demandé si je ne m’ennuyais pas.

— J’imagine que Patrick doit te manquer, a-t-il ajouté. Je vais le remplacer… Je t’attends chez moi. Viens tout de suite !

Il a raccroché avant que j’aie eu le temps de placer un mot. Son appel m’avait prise de court. Il m’a fallu quelques secondes avant de retrouver mon calme et de comprendre que je n’avais pas le choix.

Le pavillon où habitait Patrick et son père se trouvait dans le même quartier que le mien, mais dans une partie où les maisons étaient plus vastes et plus luxueuses. Celle des B. m’avait toujours fait l’effet d’un vrai château. Elle était entourée d’un grand jardin, avec un mur doublé d’une haie de troènes et un portail de fer forgé à l’entrée. Bâtie dans le style des cottages anglais, elle avait un faux étage mansardé. Elle était formée de deux ailes perpendiculaires entre lesquelles s’étendait une terrasse dallée de pierres grises.

L’air narquois, B. m’attendait sur le seuil. Ses mules bleues à pompon, sa robe de chambre qui ne dissimulait pas son gros ventre le rendaient encore plus ridicule.

— Je savais bien que tu viendrais, a-t-il dit avec suffisance.

Il m’a entraînée au salon, une pièce immense aux meubles de chêne massif et aux murs ornés de reproductions de tableaux. Il y avait un monde entre cet endroit et la minuscule salle de séjour du pavillon de maman. B. m’a fait asseoir et, malgré mes protestations, il m’a servi un plein verre de whisky-soda.

— Il est temps que tu t’émancipes, ma petite. Tu ne vas pas rester indéfiniment dans les jupes de ta mère ? Je vais t’apprendre ce que c’est que la vie…

J’ai dû prendre le verre qu’il me tendait. Avant de se servir lui-même, il a mis une cassette vidéo dans le magnétoscope.

Pendant un moment, nous avons bu sans rien dire. Je me sentais de plus en plus mal à l’aise. Je vidais mon verre avec prudence, mais je n’ai pas tardé à être légèrement soûle. Les images qui défilaient sur l’écran de télévision montraient des collégiennes perverses en train de baiser avec des hommes d’âge mûr. Cela s’accordait si bien avec ma situation que je n’ai pas pu m’empêcher d’être troublée.

Un grand sac de sport était posé sur la table. B. l’a ouvert et l’a retourné. De minuscules culottes, des bas, des porte-jarretelles se sont éparpillés. Il y avait aussi une guêpière et une paire d’escarpins à talons aiguille.

— Quand je fais une promesse, je la tiens, a dit le père de Patrick.

J’ai pris un des slips, un modèle brésilien noir, très échancré sur les côtés. La ceinture était garnie de volants. Au toucher, le tissu était chaud et très doux. B. s’est rengorgé.

— Tu peux la caresser autant que tu veux, c’est de la soie, comme le reste. J’espère que tu apprécies le cadeau ?

Il a ouvert un autre paquet. Celui-ci contenait une jupe de cuir noir, très courte et un chemisier assorti.

— On va jouer au défilé de mode. Tu vas aller à côté mettre ces tenues, puis tu reviendras me montrer ce qu’elles donnent sur toi !

J’ai pris le slip brésilien et en fouillant dans le tas de lingerie, j’ai trouvé le soutien-gorge qui allait avec. Je suis passée dans la salle à manger attenante.

Le film continuait, B. avait augmenté le volume du son. Je me suis déshabillée sur un fond sonore de soupirs et de geignements aigus. J’avais chaud, l’alcool me faisait tourner la tête et ma culotte était mouillée.

Le soutien-gorge m’allait bien, mais le slip était trop étroit pour couvrir mes fesses un peu grosses. Quand je suis revenue au salon, B. était en train de se masturber, les yeux rivés sur l’écran. Il a tourné la tête vers moi sans retirer sa main de sous sa robe de chambre.

— Ah te voilà ! Tu en as mis du temps ! Approche !

Je me suis avancée vers lui en cambrant les reins, comme il me l’a ordonné. Je m’étonnais un peu de ma passivité, sans savoir si elle était due à l’excitation ou au whisky-soda. Avec lenteur, j’ai fait un tour complet sur moi-même. Le fond du slip me frottait entre les fesses. Le père de Patrick a hoché la tête.

— C’est excitant avec ce slip qui laisse dépasser tes poils. Mets la guêpière à la place du soutien-gorge et du porte-jarretelles ; ce sera parfait…

J’ai fait ce qu’il disait. Il a peloté mes seins que les bonnets pigeonnants de la guêpière laissaient à moitié nus.

— J’ai un autre cadeau pour toi, a-t-il dit en me pinçant les mamelons.

Il m’a donné une petite mallette de cuir noir renfermant tout un nécessaire à maquillage. Ma surprise semblait l’enchanter. Il y avait de quoi. La trousse portait la griffe d’un grand couturier et je n’osais pas en imaginer le prix.

— Elle te plaît, hein ? Elle va te servir tout de suite. Va dans la salle de bains au bout du couloir et arrange-toi pour ressembler à une vraie petite pute…

Devant le lavabo, j’ai contemplé la trousse pendant un moment. Les fermoirs étaient en or et l’intérieur garni de velours rouge. Je me suis demandé si B. faisait aussi des cadeaux de cette valeur à ma mère. Mes mains tremblaient et j’ai eu du mal à me maquiller. Le résultat n’a pas plu au père de Patrick.

— Pourquoi tu n’as pas fait les yeux ? Je t’avais dit que je te voulais fardée comme une pute ! Viens ici !

Il a pris la trousse à maquillage et m’a fait asseoir dans son fauteuil.

— Ne bouge pas ! Je vais te montrer comment une vraie femme doit se maquiller.

Il a commencé par m’enlever le fond de teint et le rouge à lèvres que j’avais mis. Ensuite il a enduit mes cils de rimmel. Les yeux mi-clos, il maniait les pinceaux et la houppette avec habileté. J’ai eu l’impression qu’il me traitait comme une poupée. Quand il a eu fini, il a voulu que je me regarde dans une glace.

— Qu’est-ce que tu en penses ? C’est autre chose, non ?

Troublée, j’ai dû admettre qu’il avait raison. Son maquillage me changeait du tout au tout. Un discret fond de teint brun velouté, une couche de noir brillant sur les paupières et sous les yeux, les lèvres enduites de rose me donnaient l’air à la fois ingénue et perverse. Je ressemblais à une de ces putes que j’avais vues dans certains films, à la télévision.

Pendant que je m’examinais, B. est passé derrière moi et a mis une main entre mes cuisses pour toucher ma fente. Je me suis cambrée ; il s’est amusé à me pincer le clitoris. J’avais le souffle court quand il m’a lâchée. Il m’a entraînée jusqu’à la salle de bains.

— Maintenant, à mon tour… Fais-moi ma toilette, a-t-il exigé.

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait, alors il m’a expliqué que je devais lui laver la queue. J’ai défait la ceinture de sa robe de chambre. Dessous, il ne portait qu’un string jaune gonflé par sa bite.

J’ai baissé cette culotte sur ses cuisses poilues. Il bandait si fort que le gland était décalotté. Des poussées de sang faisaient battre les veines violacées qui sillonnaient le membre. Avec un gant de toilette, je l’ai savonné. Entre mes doigts, sa queue se raidissait. Je me suis dépêchée de la rincer à l’eau chaude.

Puis nous sommes allés dans le salon et il m’a demandé de me mettre à genoux sur le canapé. En m’appuyant au creux des reins, il m’a cambrée au maximum. Ensuite il m’a obligée à bien écarter les cuisses. Du bout des doigts, il a tâté ma raie, de haut en bas, à travers le slip.

— Tu as un gros cul, Béatrice ! Il paraît fait pour la fessée…

J’ai eu un frisson de peur. Ses doigts s’attardaient sur mon anus. Il a appuyé plus fort pour faire rentrer le tissu dans l’orifice. Il a écarté le fond de ma culotte et m’a frotté l’intérieur de la fente. Je me suis mise à mouiller.

— Tu fais encore pipi à la culotte ! (Il avait pris un ton doucereux.) Tu mériterais une bonne correction…

Rouge de honte, j’ai caché ma figure dans mes bras croisés sur le dossier du canapé. En maintenant ma culotte écartée, le père de Patrick m’a pincé les petites lèvres. En même temps, il m’a enfoncé un doigt dans l’anus et l’a remué dans tous les sens, en douceur. Puis il a touché mon clitoris. Quand il m’a devinée prête à jouir, il a baissé mon slip. J’ai senti sa bite frôler l’intérieur de mes cuisses. Il a cherché l’entrée du vagin puis, d’un seul élan, il s’est enfoncé dans mon ventre.

Tout de suite, je me suis mise à geindre. Il m’a limée avec force. Son énorme queue coulissait sans difficulté. Cela m’a fait honte d’être aussi ouverte ! J’étais de plus en plus excitée et j’ai joui très vite. B. a joui en même temps que moi. Nous nous sommes assis côte à côte pour reprendre notre souffle et il m’a passé une cigarette.

Après, il m’a laissée partir, mais il m’a imposé une nouvelle épreuve. Quand je suis sortie de chez lui, je n’avais que mon manteau, le chemisier léger et la jupe de cuir dont il m’avait fait cadeau ; et dessous, juste la guêpière avec une paire de bas. Pas de culotte.

Jamais le chemin ne m’a paru aussi long entre la maison de Patrick et la mienne. Le sac de sport qui contenait mes affaires et celles que m’avait données B. pesait lourd, les talons aiguilles me gênaient et à chaque pas mon manteau s’ouvrait en dévoilant mes cuisses et la minijupe qui s’arrêtait juste au revers des bas.

Il m’a semblé que les gens que je croisais me regardaient d’une drôle de façon. J’avais l’impression qu’ils savaient que je ne portais pas de culotte. Quand je suis arrivée chez moi, je tremblais de froid et de honte. Mais j’étais horriblement excitée…

B. ne m’a pas laissée en paix longtemps. Dès le lendemain mardi, à sept heures, le téléphone a sonné au rez-de-chaussée. Puis maman est entrée dans ma chambre et m’a expliqué que le père de Patrick lui avait annoncé que les T., le couple de parfumeurs, avaient un problème. La jeune fille qui devait leur servir d’extra pendant les fêtes venait de tomber malade. Edwige T. avait pensé à moi pour la remplacer. Elle avait appelé B. pour qu’il passe me prendre.

Maman m’a jeté un coup d’œil. Elle s’imaginait que je pensais à mes vacances gâchées. En fait, je revoyais la scène qui avait eu lieu quelques semaines plus tôt ; quand elle s’était prêtée aux caprices les plus pervers de Charles et Edwige T. et de B.

Je n’ai pas osé refuser. Il aurait fallu dire pourquoi. Maman m’a recommandé de me dépêcher. Un peu plus tard, je l’ai entendue partir au travail. J’avais à peine pris mon petit déjeuner quand B. est arrivé. Dès qu’il m’a vue, il a froncé les sourcils.

— Qu’est-ce que c’est que cette tenue ? Tu ne vas pas aller travailler chez Edwige avec ce jean délavé ?

J’ai dû remonter mettre la guêpière, le chemisier et la minijupe de cuir que j’avais cachés dans ma chambre avec tout ce qu’il m’avait donné. Quand je suis redescendue, B. m’a examinée d’un œil critique.

— Le maquillage est loin d’être parfait… On verra ça sur place.

Je lui ai dit que maman serait là, le soir, quand je rentrerais… et que j’aurais du mal à lui expliquer ma tenue. Il a haussé les épaules.

— Tu lui diras que c’est Edwige qui t’en a fait cadeau. Allez… on y va.

Assise dans la Mercedes, la minijupe couvrait à peine le haut de mes cuisses. B. m’a empêchée de refermer les pans de mon manteau.

— Il ne fait pas froid ici ! Il y a le chauffage. Si tu t’emmitoufles comme ça tu vas attraper un rhume en sortant…

Au premier feu rouge, nous nous sommes retrouvés côte à côte avec un énorme poids lourd. Le chauffeur, un homme d’âge mûr et moustachu, m’a fait un clin d’œil avant de fixer mes cuisses. Le feu aux joues, j’ai détourné les yeux.

— C’est le chauffeur du camion qui te fait peur ? a demandé le père de Patrick. Il n’a pas l’air méchant, pourtant ! Souris-lui gentiment… comme une petite fille bien polie.

Très gênée, j’ai relevé la tête vers le routier et je lui ai adressé une grimace qui pouvait passer pour un sourire. B. a retroussé ma jupe, dévoilant complètement mon slip minuscule et le bas de la guêpière. Le routier a aussitôt baissé la vitre de sa cabine et sorti la tête pour mieux voir.

Du bout des doigts, sous les yeux du routier, B. a appuyé sur le tissu de la culotte pour l’enfoncer dans ma fente. Il m’a frottée à travers le slip. J’ai senti la mouille couler de mon vagin. J’étais malade de honte. Heureusement, le feu est passé au vert et de bruyants coups de klaxon ont éclaté derrière nous. Le routier a tourné dans la direction opposée à la nôtre.

Arrivés au centre de la ville, nous avons laissé la Mercedes dans le parking souterrain attenant à la chambre de commerce. Malgré le froid et la pluie, il régnait une sorte de fièvre joyeuse dans les ruelles. Les lampions et les guirlandes tendues d’un côté à l’autre étaient encore allumés. Les gens se bousculaient devant les vitrines illuminées.

La parfumerie d’Edwige et de Charles était coincée entre une boulangerie-pâtisserie et un pressing, dans une des dernières rues pavées de la ville. À l’intérieur de la boutique, nous n’avons trouvé que Lucie, la vendeuse. Je la connaissais déjà. C’était une jeune fille d’une vingtaine d’années, blonde avec des cheveux longs et une silhouette menue de poupée, un visage ovale aux pommettes très larges. Elle a eu un rapide regard vers ma minijupe de cuir et nous a dit que sa patronne nous attendait dans l’appartement au-dessus du magasin.

C’était la première fois que je voyais le pied-à-terre que les T. possédaient en ville. Il s’agissait d’un immense studio, avec une cuisine et une salle de bains séparées, décoré comme une bonbonnière. Les murs couverts de tentures mauves s’accordaient avec goût aux lourds rideaux de velours rouge et à l’épaisse moquette grise. En revanche, le mobilier tout en verre, céramique et métal, était d’un modernisme agressif.

Edwige avait ramené ses cheveux bruns en chignon. Elle portait une robe de laine noire, courte et moulante, qui faisait ressortir ses seins opulents et ses grosses fesses. Elle a embrassé le père de Patrick sur la bouche.

— Mon mari a dû s’absenter, mais il rentrera dans la journée. Je suis sûre qu’il sera content de trouver Béatrice ici…

J’ai baissé les yeux. Edwige a éclaté de rire.

— J’adore la voir rougir, a-t-elle dit. Elle ressemble à une petite fille de la comtesse de Ségur. Avec son costume de pute, c’est encore plus excitant. Fais-toi voir un peu. N’aie pas peur… je ne vais pas te manger !

Sourcils froncés, elle tournait autour de moi. Soudain, elle m’a tâté les fesses… Je suis devenue toute rouge et j’ai imploré B. du regard.

— Détends-toi, m’a dit Edwige. Et cambre-toi, au contraire ! Quand on a un gros derrière, il ne faut pas hésiter à le mettre en valeur ! Retrousse-toi ! Fais voir ce que tu as dessous…

Comme je restais interdite, c’est B. qui a relevé ma jupe jusqu’à la taille. Edwige a eu un petit rire.

— Mais elle a une culotte ! Enlève ça tout de suite… Jamais de culotte sous les robes : c’est ma devise.

B. a fait descendre mon slip jusqu’aux chevilles. Quand je me suis baissée pour le ramasser, il a retroussé ma jupe, mettant à nu mon derrière.

— Je me demande laquelle de vous deux a le plus beau cul ! a dit le père de Patrick. Reste comme ça, Béatrice. Edwige, mettez-vous comme elle !

Je suis restée pliée en deux, les fesses nues. Avec un sourire vicieux, Mme T. a retroussé sa robe. Elle ne portait pas de culotte. Elle s’est placée à côté de moi et elle s’est penchée en avant. B. est passé derrière nous. Pendant un moment, il nous a examinées en silence. Il nous a touchées toutes les deux ensemble. Mme T. poussait de petits rires vicieux en se trémoussant. Sans doute, comme à moi, lui massait-il le tour de l’anus et lui pinçait-il la motte.

— C’est une affaire de goût. Celui d’Edwige est plus gros, mais le tien est plus ferme, avantage éphémère de la jeunesse…

— Je veux le voir, moi aussi, a dit la parfumeuse.

Elle s’est redressée et elle m’a palpé le derrière.

— C’est vrai qu’il est beau… Et elle aime qu’on le lui touche. Regarde comme elle mouille… C’est bien la fille de sa mère !

Cette allusion à maman m’a humiliée, mais comme Edwige continuait à me tripoter les fesses, en faisant des commentaires, j’étais de plus en plus troublée.

— Et si on comparait aussi vos seins ?

La femme de Charles a fait passer sa robe par-dessus la tête. Dessous, elle n’avait que des bas et un porte-jarretelles de dentelle blanche. De mon côté, j’ai dû ôter tous mes vêtements, à cause de la guêpière, pour dévoiler mes seins.

B. a soupesé les grosses mamelles d’Edwige ; puis il a caressé les miennes. Tout de suite, mes pointes sont devenues très dures. Être palpée ainsi, nue devant une autre femme, me faisait de l’effet.

— Ils sont plus fermes que les vôtres, Edwige.

— Peut-être, mais les miens sont plus doux au toucher. Regarde, Béatrice…

J’ai dû les tâter, moi aussi, ses gros seins mous. Leur peau était chaude, un peu grasse de transpiration. Au milieu des aréoles de couleur bistre, les pointes étaient à demi étirées.

— Tu es une petite fille très gentille, Béatrice, m’a dit B. Tu veux me faire plaisir ? Alors tète ta maman !

Il avait repris cette voix mielleuse qui me faisait horreur. À deux mains, Edwige m’a saisie à la nuque. Elle a pressé ses seins contre ma figure en frottant ses mamelons sur mes lèvres.

— Allez… suce-les.

Je lui ai mordillé les pointes. Elle a gémi. Pendant que je suçais ses mamelons au goût fade, B. s’est mis derrière moi et m’a touché le sexe par-dessous. Alors Edwige a pris mes mains et m’a obligée à la branler. Pendant que B. me frottait les nymphes et le clitoris, j’en faisais autant à la parfumeuse. Son sexe béant était tout gluant de mouille. Elle se trémoussait.

Tout à coup, elle m’a prise à bras-le-corps et m’a renversée sur l’immense lit recouvert d’une fourrure blanche qui se trouvait derrière nous. Je me suis retrouvée étendue sur le dos, la tête enserrée entre ses cuisses. Elle frottait sa vulve sur ma figure. J’ai senti le goût salé de sa mouille dans ma bouche. J’ai voulu me dégager, mais elle m’a plaquée sur le lit avec l’aide du père de Patrick.

— Lèche-la, a dit B. Vite ! Fais-la jouir avec ta langue !

Il m’a pincé le clitoris. Edwige frottait avec frénésie sa fente baveuse et chaude contre ma bouche en écrasant les seins sous ses grosses fesses. J’ai dû lécher ses nymphes et le bord de son vagin. Elle poussait de petits gémissements très aigus, comme si on la chatouillait. Une bave épaisse coulait de son con. Au bout d’un moment, elle s’est laissée tomber sur le lit, à côté de moi.

— Tu aimerais que je te baise ? a dit le père de Patrick.

Le souffle court, j’ai acquiescé. Il m’a montré la grosse moule épilée d’Edwige.

— Voilà ce que je préfère : une chatte lisse comme un abricot.

Ils m’ont entraînée dans la salle de bains. D’assez vastes dimensions, elle était entièrement recouverte de carreaux de faïence noire avec des filets dorés. Aussi grande qu’une piscine pour enfant, une baignoire ronde en occupait le milieu.

Pendant que B. me maintenait les mains dans le dos, Edwige a pris une bombe à raser sur la tablette du lavabo. Elle m’a enduit le bas-ventre de crème blanchâtre. Ensuite, un rasoir mécanique à la main, elle s’est agenouillée devant moi. Avant de me raser, elle s’est amusée à faire passer de haut en bas le manche de son instrument dans ma fente. Je n’ai pas pu leur cacher que j’étais tout ouverte et très mouillée.

— Ne bouge pas, a dit Edwige après m’avoir taquinée ainsi un moment… sinon je vais te couper !

Quand elle a posé le tranchant du rasoir sur moi, j’ai frissonné. Elle a attaqué ma toison par le bas, de part et d’autre des bords de ma fente, en remontant vers la partie la plus large. Elle travaillait avec habileté, mais la lame avait du mal à couper les boucles de poils à ras. Elle tirait dessus, et à deux ou trois reprises, je l’ai sentie sur le point d’entailler la peau. Quand Edwige eut terminé, de soulagement j’ai laissé échapper quelques gouttes de pisse.

Pour apaiser le feu du rasoir, la parfumeuse m’a saupoudrée de talc. Les caresses légères de la poudre froide sur mon sexe ont fait renaître mon excitation.

— Regarde ça, a dit Edwige. Elle mouille de nouveau. Avec le talc, ça va faire de la pâte à tarte.

Tout excité, B. m’a poussée dans la chambre et m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit. Il m’a prise par les cuisses et m’a enfilée par-derrière. J’ai crié quand il m’a enfoncé d’un seul coup sa bite dans le vagin. Le nez enfoui dans les longs poils de la fourrure blanche, les fesses soulevées par les coups de reins violents, je me suis sentie emportée par un plaisir extraordinaire.

11

Après le départ du père de Patrick, nous sommes redescendues dans la boutique. Lucie, la vendeuse, rendait la monnaie à une cliente d’âge mûr que j’ai reconnue. C’était la femme d’un notable de la ville, une bigote aux principes intransigeants. L’air pincé, elle m’a examinée de la tête aux pieds, puis elle a salué Edwige et elle est sortie.

— On dirait que tu lui as fait peur, a dit Lucie. D’habitude, il n’y a pas moyen de la faire partir.

L’ironie de son allusion m’a fait rougir. Elle a montré ma minijupe.

— C’est très joli, mais peut-être un peu court pour travailler ici…

— Je trouve qu’elle est très bien comme ça, a fait Edwige.

Lucie a baissé la tête, mais sa moue en disait long. À partir de cette minute, elle m’a totalement ignorée. Chaque fois que je lui demandais un renseignement, elle faisait mine de ne pas entendre. Par contre, elle me regardait d’un air moqueur quand je me trompais, ou si j’avais affaire à une cliente difficile qui m’obligeait à éparpiller sur le comptoir toutes sortes de parfums, de crèmes et de produits de beauté… Quand je devais remettre ces articles dans les rayons du haut, j’étais au supplice, à cause de ma jupe trop courte. Je devais éviter de lever les bras trop haut, de peur de la retrousser, dévoilant mes fesses nues et ma chatte rasée. À midi, quand on a fermé la parfumerie, j’avais les nerfs à vif.

Nous sommes montées à l’appartement pour manger. Tout était prêt, il suffisait de faire réchauffer les plats. Madame T. a demandé à Lucie de s’en occuper. Le visage fermé, la jeune fille s’est dirigée vers la cuisine. Sa patronne l’a rappelée tout de suite.

— Lucie, viens ici !

Le regard fuyant, la vendeuse s’est approchée.

— Cela ne te plaît pas que Béatrice travaille ici ? a dit Mme T. Je déteste les filles jalouses. Tu sais ce qui te reste à faire…

Le visage cramoisi, la vendeuse m’a regardée avant de se tourner d’un air suppliant vers la patronne.

— Dépêche-toi, a dit Edwige, et commence par le haut.

Lucie portait une robe écossaise retenue par des bretelles. Elle a dégagé ses épaules puis elle s’est contorsionnée sans lâcher son vêtement. Sous son tee-shirt rouge, elle n’avait pas de soutien-gorge. Haut perchés et d’une grosseur surprenante, ses seins soulignaient la finesse de sa silhouette. Le rose pâle des bouts et des aréoles faisait ressortir la blancheur de la peau. Quand elle a lâché sa robe, j’ai vu qu’elle n’avait pas de culotte, et que son sexe aussi était rasé. Une bite érigée, avec deux grosses couilles par-dessous, était tatouée juste au-dessus de sa fente. Edwige a caressé le dessin.

— C’est une idée à mon mari. Et ce n’est pas tout…

Elle a obligé Lucie à tourner son derrière vers moi. Au milieu des fesses rondes, s’étalait un tatouage en forme de bouche. Entre les lèvres charnues pointait le bout d’une langue. J’ai remarqué aussi quelques marques blanchâtres, à peine visibles, ça et là, sur le cul.

Edwige a pris à pleines mains les fesses de Lucie et les a étirées sur les côtés. La bouche tatouée a paru faire la moue et l’anus qu’elle entourait s’est ouvert de manière obscène, en laissant voir un peu de chair au centre du bourrelet.

Lucie s’est retournée. Elle gardait les yeux baissés, mais sa fente bâillait et une fine couche de mouille recouvrait les bords. D’une armoire Mme T. a sorti un masque de carnaval en forme de tête de cochon, avec un groin large, mais presque plat. Elle l’a plaqué sur la figure de Lucie avant de lui faire passer derrière la tête l’élastique qui le retenait. Elle a complété le déguisement en mettant à la vendeuse un corset spécial. Je n’en ai pas cru mes yeux. La pauvre fille était obligée de se tenir très droite, mais les épaules et le derrière rejetés en arrière. Le masque ne lui couvrait que le haut du visage. Il lui donnait un air grotesque… et excitant. Mme T. a palpé sans douceur les fesses de Lucie.

— Tu vois ce que tu as gagné ? Je t’avais déjà prévenue pourtant ! Va faire chauffer le repas !

Lucie est partie à la cuisine. Le corset l’obligeait à se déhancher. À chaque pas, la bouche tatouée s’ouvrait et se refermait, plus obscène que jamais.

— Tu es toute rouge, Béatrice, a dit Edwige. Mets-toi à l’aise.

Elle a déboutonné mon chemisier et pétri mes seins à travers la guêpière. Les bonnets étaient humides de transpiration. Elle m’a enlevé mon chemisier, puis ma jupe, avant de défaire les agrafes de la guêpière dans mon dos. Je me suis retrouvée nue. Derrière moi, Edwige a passé ses bras sous mes aisselles et m’a peloté les seins.

— Tu sues beaucoup. À ton âge, ce n’est pas normal. Dans le temps, je n’étais pas aussi grosse que toi.

Elle m’a pincé les mamelons. Honteuse, mais excitée, je n’ai rien dit. Avec son masque de carnaval et son corset, la vendeuse est venue nous dire que le repas serait bientôt prêt.

— Alors, mets les couverts, a répondu la patronne.

En posant les assiettes sur la table, Lucie ne pouvait s’empêcher de tourner la tête vers nous. Debout derrière moi Edwige promenait ses doigts à l’intérieur de ma fente. En même temps, elle me massait les bords de l’anus. Au bout d’un moment, elle a tordu mon clitoris entre le pouce et l’index et j’ai joui.

Nous nous sommes assises sur le canapé pour prendre l’apéritif. Lucie avait fini de mettre la table et elle est restée bras ballants, ne sachant plus que faire. Magnanime, sa patronne l’a invitée à venir avec nous.

Nous avons bu, toutes les trois, sans rien dire pendant un moment. Je commençais à avoir faim, mais Edwige ne semblait pas pressée de passer à table. Par contre, elle vidait son verre avec une rapidité extraordinaire. Alors que Lucie et moi, nous n’avions pas fini le premier, elle en était à son troisième. Elle avait pris du chianti blanc, sous prétexte que ça s’accordait avec ses origines italiennes.

Bientôt, je me suis sentie mal à l’aise. Le silence se prolongeait. Lucie gardait les yeux fixés sur son verre. Mme T. pinçait les lèvres. Tout à coup, elle s’est tournée vers la vendeuse.

— Il ne te fait pas mal, ce corset ?

— Oh non, madame, a balbutié la jeune fille.

— Alors, tu vas rester comme ça jusqu’à ce soir.

Lucie a poussé un gémissement, avant d’avouer qu’elle avait très mal aux reins. Edwige a posé son verre sur la table basse.

— Tu m’as menti. Le corset ne t’a pas dressée ? Alors on passe aux choses sérieuses.

Lucie s’est mise à protester et à supplier. Mme T. lui a montré le meuble où elle avait pris le masque et le corset. L’air penaud, la vendeuse s’est levée. J’ai poussé un cri quand elle a sorti de l’armoire une cravache de cuir tressé.

— Quelque chose qui ne va pas, Béatrice ? a demandé Edwige.

Je n’ai plus rien dit. Lucie a donné la cravache à sa patronne. Je ne pouvais pas voir son visage à cause du masque, mais sa main tremblait. Pourtant, entre ses cuisses, sa fente était béante et gluante de mouille. D’elle-même, elle s’est mise à quatre pattes sur le lit, le nez dans la fourrure blanche et les fesses levées.

Avec le bout de la cravache, Edwige a caressé sa raie, puis elle s’est amusée à lui donner de petits coups sur l’anus. Chaque fois, Lucie sursautait.

— Tu sais pourquoi je te punis ?

— Oui madame…

— Mieux que ça. Je veux t’entendre dire exactement pourquoi.

— Vous… vous me punissez parce que j’ai été jalouse et que je vous ai menti, a bafouillé Lucie.

Elle a poussé un cri strident quand la cravache s’est abattue à toute volée sur son derrière. J’ai frissonné de la tête aux pieds. Le visage crispé par un rictus de joie mauvaise, Mme T. s’est mise à frapper à coups redoublés. Maintenant, je comprenais d’où venaient les marques sur le cul de la vendeuse.

Personne ne faisait attention à moi. Je me suis habillée discrètement, mais en toute hâte et j’ai quitté le studio. La dernière vision que j’ai emportée, c’est le cul de Lucie parsemé de longues zébrures rougeâtres. Une fois dans la rue, j’ai dû m’appuyer contre un mur tant mes jambes tremblaient. En rentrant chez moi, je me suis juré de ne plus remettre les pieds chez Edwige, même si B. me menaçait de tout dire à maman et de mettre Patrick en pension.

12

Le soir, en arrivant, ma mère a été toute surprise de me trouver à la maison.

— Tu es déjà rentrée ? Qu’est-ce qui s’est passé ? Edwige ne veut plus de toi ?

— Je t’en prie maman, je ne veux pas aller travailler chez elle.

J’étais à bout de nerfs, prête à fondre en larmes, et elle n’a pas insisté.

Les jours suivants, j’ai vécu dans l’angoisse. À tout moment, je m’attendais à ce que B. téléphone ou vienne à la maison me menacer, exiger que j’aille chez les T., ou avec lui. À la fin de la semaine, cependant, il ne s’était rien passé. J’étais surprise et je commençais à m’ennuyer, toute seule à la maison.

Avec maman, nous avons passé Noël et le jour de l’an entre nous. Elle semblait se forcer à être gaie. J’ai compris que B. la laissait sans nouvelles elle aussi.

À la rentrée, j’ai retrouvé Patrick. Le jour même, nous avons profité d’un creux dans les cours pour aller à la verrerie désaffectée. L’état sordide de l’ancien pavillon du gardien m’a fait penser, malgré moi, au salon confortable de B. et au studio luxueux d’Edwige.

À peine arrivés, Patrick m’a obligée à me plier en deux sur le bord de la table couverte de crasse et m’a enfoncé d’un seul coup sa bite dans le vagin. Je n’ai pas joui comme d’habitude. Les fois suivantes, ç’a été pareil. Patrick ne voulait plus jouer la comédie comme avant. Il se contentait de me baisser la culotte et de me baiser mécaniquement pour se vider les couilles. J’étais déçue et frustrée.

Je croyais que B. ne voulait plus me revoir. Quand, quelques semaines plus tard, en rentrant en fin d’après-midi, je l’ai vu devant le pavillon, j’ai été surprise. Il a baissé la vitre de la Mercedes pour m’appeler.

— Alors, Béatrice ? On ne dit pas bonjour aux amis ?

J’étais gênée et flattée. Il m’a fait signe de m’asseoir à côté de lui et je n’ai pas hésité longtemps. Il a démarré tout de suite.

— Patrick va passer la soirée chez un copain. C’est une bonne occasion pour refaire connaissance. Je parie que tu t’es ennuyée sans moi…

Je n’ai pas osé lui avouer qu’il avait raison. Rien que de me prélasser sur le siège confortable de la voiture m’excitait déjà.

Arrivés chez lui, nous sommes allés au salon. Plusieurs paquets cadeaux noués avec de la ficelle dorée étaient posés sur la table.

— J’ai pensé à toi, a-t-il dit. Je sais que tu aimes les jolies choses.

Il m’a tendu un paquet de petite taille. À l’intérieur, j’ai trouvé un collier en or avec un pendentif d’ivoire. Le cadeau suivant était plus volumineux, c’était un vaporisateur à parfum. Le flacon était en cristal, mais la poire représentait une bite avec un gros gland rose.

— Tu devrais l’essayer, a dit le père de Patrick.

Il a laissé échapper un petit rire quand j’ai appuyé sur la bite en caoutchouc.

— Comme ça, chaque fois que tu t’en serviras, tu te souviendras de moi…

Le dernier paquet refermait un soutien-gorge minuscule et un slip assorti ; mais aussi de longues oreilles de lapin en peluche rose avec un ruban pour les fixer autour de la tête.

— Avec tes gros seins, j’ai pensé qu’un costume de Bunny, comme en Amérique, t’irait bien. Mets-le !

Il s’est servi un verre, sans me quitter des yeux pendant que je me déshabillais et il a tenu à m’enlever lui-même ma culotte. Ma fente bâillait. Du bout des doigts, il a joué un moment avec mes nymphes et mon clitoris avant de me laisser enfiler le costume de Bunny.

Mes seins débordaient du soutien-gorge. Tout aussi minuscule, la culotte frottait entre mes fesses et mes grandes lèvres. Un gros pompon en forme de queue de lapin était cousu derrière. B. a exigé que je fasse quelques pas de long en large, en faisant remuer mes fesses.

— Tourne-toi et penche-toi, a-t-il dit.

Je me suis pliée en deux, le derrière tendu vers lui. Les pointes des oreilles en peluche frôlaient le sol. Le père de Patrick a tiré sur le pompon en forme de queue. Il a écarté le fond de la culotte et m’a caressée entre les fesses.

— Je n’ai jamais vu un cul de lapin aussi mignon. Vous n’êtes pas d’accord, Charles ? a-t-il dit avec un gros rire.

Je me suis redressée avec vivacité. Plus élégant que jamais, le mari d’Edwige se tenait sur le seuil de la pièce attenante. Il s’est approché et il a mis ses lunettes.

— C’est vrai qu’il est très joli, et il rougit pour un rien.

Il m’a fait un baisemain, mais quand il s’est relevé, il a fixé mes seins avec insistance. Ma gêne s’est accrue. J’avais du mal à revenir de ma surprise. Pourtant, j’aurais dû me rappeler la complicité qui existait entre les deux hommes. Le parfumeur a pincé une de mes oreilles de lapin.

— Tu sais que ma femme meurt d’envie de te caresser les fesses avec sa cravache, depuis l’autre fois… C’est dommage qu’elle ait été retenue au magasin.

— Ce soir, il y a mieux à faire avec elle, a dit le père de Patrick.

Il a déboutonné sa braguette et sorti sa queue. À demi érigé, le membre avait déjà une taille impressionnante.

— Les lapins, ça aime les carottes… alors ne te gêne pas.

J’ai jeté un regard gêné à T. En souriant, il m’a fait mettre à genoux et m’a appuyé sur la nuque. J’ai dû prendre la queue du père de Patrick dans ma bouche. Je me suis mise à la sucer. Entre mes lèvres serrées, le membre se raidissait par saccades. Quand il ressortait, la salive dont je l’enduisais brillait sous la lumière du lustre. B. respirait de plus en plus vite. Le parfumeur s’est penché à côté de moi. Il m’a soupesé un sein avant de pincer le mamelon. B. m’a repoussée très vite.

— Cette fois, nous allons essayer autre chose.

J’ai dû me mettre à plat ventre en travers d’un pouf, les bras pendant d’un côté, le derrière et les jambes de l’autre. Tirant sur le pompon, B. a baissé ma culotte puis il a écarté mes fesses.

— Tu as un très joli trou, bien rose et mignon ; mais il est tout crispé. Détends-toi Béatrice !

À quelques pas, le mari d’Edwige contemplait la scène. Avec son costume trois-pièces, je l’aurais plus volontiers imaginé participant à une soirée mondaine. Tout à coup, j’ai senti quelque chose d’humide me caresser entre les fesses. B. était en train de me lécher.

Il a promené sa langue d’un bout à l’autre de la raie avant de se fixer et d’insister sur l’anus. Passé le premier moment de surprise et de gêne, cette caresse m’a excitée. De la pointe de la langue, le père de Patrick frottait mes replis. Par moments, il semblait vouloir l’enfoncer au centre, dans le trou.

Le parfumeur a sorti sa queue. Moins volumineuse que celle de B., elle était plus longue et plus fine, avec un gland très rouge. De la pointe de sa bite, il m’a taquiné le nez.

— Ne vous gênez pas, ma chère Béatrice. Léchez-la !

Au même moment, B. m’a massé l’anus. Il a enfoncé un doigt dans l’orifice avec une facilité qui m’a surprise. De son autre main il me caressait l’intérieur de la fente. Je me suis mise à gémir. Sans cesser de me masturber, il a fait aller et venir son doigt dans mon derrière. Le mari d’Edwige avait enfoncé sa queue dans ma bouche. Il geignait comme un enfant pendant que je le suçais.

B. a retiré ses doigts, mais tout de suite, il m’a agrippé les fesses. J’ai eu l’impression qu’il me déchirait en deux, tant il tirait sur les côtés. Quand j’ai senti quelque chose appuyer au centre de mon anus, j’ai compris. Je me suis débattue en criant. Avec l’aide de T., le père de Patrick m’a immobilisée sur le pouf.

— Ne t’énerve pas, ma petite, a-t-il dit d’une voix essoufflée. Je t’ai mis de la crème plein le trou et je vais y aller doucement. Détends-toi ! De gré ou de force, tu y passeras…

Je me suis calmée, mais je frissonnais de honte et de peur. Involontairement, je me suis crispée quand B. a appuyé son gland au centre de mon anus. Il a forcé et j’ai senti l’anneau se dilater. D’un seul coup, le muscle a cédé. J’ai poussé un cri avec l’impression d’être déchirée. Le père de Patrick s’est immobilisé. Il m’a caressé l’intérieur du sexe. À genoux devant moi, le parfumeur pétrissait mes seins et pinçait mes mamelons. Sous l’effet des caresses de ces deux vicieux, je n’ai pas tardé à être de nouveau excitée. Au bout d’un moment, B. a enfoncé avec précaution sa queue en entier, puis il n’a plus bougé. Comme il continuait à me masturber, mon sphincter se crispait par saccades autour de son membre. J’ai commencé à haleter. Le parfumeur en a profité pour remettre sa queue dans ma bouche.

B. a commencé à aller et venir avec précaution. Très vite, sa queue a coulissé avec plus de facilité et il a augmenté le rythme de ses va-et-vient. Quand il a éjaculé, j’ai joui, moi aussi.

En soufflant, il a retiré sa queue. J’ai eu l’impression qu’un trou énorme s’ouvrait entre mes fesses. Le parfumeur s’est déshabillé avant de s’agenouiller derrière moi. Moins grosse, sa bite s’est enfoncée sans difficulté dans mon cul. Alors qu’il commençait à me limer, le téléphone a sonné à côté de nous. Le père de Patrick a décroché.

— Mais oui, ma chère Janie, a-t-il dit, Béatrice est bien ici. Elle fait ses devoirs avec mon fils. Je vous l’appelle.

Horrifiée, j’ai fait non de la tête. B. a étouffé un petit ricanement. Il m’a tendu le combiné, alors que les coups de reins du parfumeur soulevaient mes fesses.

— Tu aurais pu me téléphoner pour m’avertir que tu étais avec Patrick, a dit maman.

En bredouillant, je lui ai expliqué que j’avais oublié, mais que je ne rentrerais pas trop tard. Je ne savais plus où j’en étais. Le mari d’Edwige semblait pressé d’en finir. À chaque coup de reins, il faisait cogner son ventre contre mes fesses. Maman n’avait pas encore raccroché quand il a joui. J’ai plaqué ma main sur l’écouteur pour qu’elle n’entende pas ses gémissements. Dès qu’elle a coupé la communication, je me suis effondrée sur le pouf, en sanglotant de honte et d’énervement.

Le mari d’Edwige s’est rhabillé très vite. Il est parti, l’air un peu gêné. B. me caressait les cheveux avec une douceur inattendue. Il m’a soutenue jusqu’à la salle de bains. Assise sur le bidet, j’ai lavé mon anus à l’eau froide et ça m’a fait du bien.

— À bientôt, a-t-il dit plus tard, alors que je descendais de la Mercedes.

Je n’ai pas répondu. J’avais trop honte.

13

Ce soir-là, j’ai eu du mal à me comporter de façon naturelle avec maman. Je ne comprenais pas comment j’avais pu jouir en me faisant enculer par deux fois. Je trouvais ça sale, dégradant, et il me semblait que mon plaisir était venu à cause de ça. Malgré mon trouble, j’ai remarqué que maman aussi était nerveuse. Elle a paru soulagée quand je suis allée me coucher, tout de suite après la vaisselle.

Une fois dans mon lit, je n’ai pas pu m’endormir. Des images dégoûtantes défilaient dans ma tête : B. en train de me lécher le derrière, son sexe encore dressé et souillé de traces brunâtres pendant qu’il répondait au téléphone… Je sentais des spasmes me contracter l’anus.

J’étais encore éveillée quand maman a ouvert la porte de ma chambre.

— Tu dors, Béatrice ? a-t-elle demandé à voix basse.

Les yeux clos, je n’ai pas répondu. Elle est repartie doucement. Un peu plus tard, j’ai entendu se refermer la porte d’entrée. À cette heure, elle ne pouvait sortir que pour aller rejoindre son amant. Je n’ai pas pu m’empêcher de l’imaginer arrivant au domicile de B. En robe de chambre, celui-ci devait l’attendre sur le seuil. Il l’accueillait de sa voix mielleuse.

— Alors, vous voilà enfin, ma chère Janie. Je me demandais si vous viendriez…

Toute rouge, maman lui expliquait en bafouillant qu’elle n’avait pas osé partir avant que je ne sois endormie. Avec un petit rire égrillard, il l’entraînait au salon. Il s’asseyait dans son fauteuil favori et prenait le verre de whisky posé sur la table. Ma mère restait debout devant lui, les yeux baissés.

— Il va falloir que vous vous montriez plus vicieuse que d’habitude pour m’exciter, disait-il. Ce soir, je ne me sens pas en forme. J’ai déjà baisé cet après-midi.

Avec un pincement au cœur, je voyais maman pâlir de jalousie. Elle demandait avec qui et il lui coupait la parole.

— C’est un secret, ma chère. Sachez cependant qu’elle est plus jeune que vous. Avez-vous fait ce que je vous ai demandé au téléphone ?

Maman commençait à déboutonner son gros manteau de laine rouge. Elle l’ouvrait, montrant qu’elle n’avait rien dessous, et je n’imaginais que trop bien la suite. J’ai touché mon sexe. Il était gluant. Je me suis masturbée pour me calmer. Quand ma mère est rentrée, je dormais.

Quelques jours plus tard, un soir, elle m’a laissée seule à la maison. Elle m’a dit qu’elle était invitée à un repas entre collègues, mais elle avait l’air si gêné que j’ai pensé tout de suite qu’elle allait plutôt rejoindre son amant. Un moment après son départ, le téléphone a sonné. Avec surprise, j’ai reconnu la voix de B.

— Alors Béatrice, a-t-il dit, c’est toi qui réponds au téléphone ?

Je lui ai expliqué que maman passait la soirée dehors. Il m’a invitée à venir dîner avec Patrick et lui. J’ai accepté en pensant qu’en présence de son fils, il se tiendrait tranquille.

B. se débrouillait très bien pour faire la cuisine. Lui et son fils ont bu beaucoup tout le long du repas. Et ils n’ont pas cessé de remplir mon verre. Au dessert, j’avais la tête qui tournait.

Après le dîner, nous sommes passés au salon. Patrick et son père plaisantaient assez grossièrement depuis un moment.

J’étais assise entre eux, sur le canapé.

Les choses ont dégénéré assez vite. Tout à coup B. m’a peloté un sein. Il a laissé échapper un gros rire en voyant la mine ahurie de son fils.

— Tu as l’air surpris, a-t-il dit. Tu ne te doutais donc pas que Béatrice m’accordait aussi ses faveurs ?

J’ai vu ma figure dans une glace. Elle était rouge comme une tomate. Patrick m’a lancé un regard furieux. Puis il a pris le parti de rire, mais je voyais bien qu’il n’appréciait pas la nouvelle.

— Allez, dit son père, ne fais pas cette tête ! J’ai été jeune, moi aussi. Ça ne sort pas de la famille. Et puis j’ai une surprise pour toi…

M. B. est allé chercher une grande boîte en carton.

— Quand tu étais jeune, tu n’arrêtais pas de te masturber en feuilletant mes vieux catalogues de lingerie. Une fois, tu m’as montré une image qui t’excitait beaucoup…

Il a ouvert la boîte : elle contenait un long voile de mariée, une couronne de fleurs d’oranger artificielles, des bas et des souliers blancs, ainsi que des dessous en dentelle presque transparente.

— Si tu mettais ça, Béatrice, je suis sûr que ça plairait beaucoup à Patrick. Allez, sois gentille. On va bien s’amuser tous les trois.

Il m’a tendu la boîte. Comme une somnambule, je suis passée dans la pièce voisine. J’étais en sueur et mes vêtements collaient à ma peau. Une fois nue, je me suis sentie plus à l’aise. Avant de mettre le voile et la couronne de fleurs, j’ai essuyé les gouttes de transpiration qui coulaient sur ma figure.

Les dessous m’allaient très bien, mais les souliers me tordaient les chevilles à cause des talons aiguilles. Quand je suis revenue au salon, B. a pris un bouquet de fleurs dans un vase, me l’a donné et m’a tendu le bras.

— Ma très chère belle-fille, permettez-moi de vous conduire au lit de mon fils.

Il avait cette voix que je détestais, mais la situation commençait à m’exciter. Nous sommes allés de l’autre côté du couloir, dans la chambre de Patrick. Avec ses beaux meubles, sa télévision couleur et sa chaîne hi-fi, elle m’avait toujours fait envie. Très cérémonieusement, B. m’a conduite jusqu’au lit.

— Fils, voici ta jeune épouse… Tu peux t’en servir. Comment tu la veux ? Par-derrière ?

Il m’a poussée sur le lit et m’a fait mettre à quatre pattes. Au moment où Patrick s’apprêtait à baisser ma culotte, son père l’a arrêté.

— Attends !

Il est parti et revenu très vite avec un appareil photo.

— Il faut garder un souvenir d’un moment comme celui-là, a-t-il dit.

Sur ses indications, Patrick a glissé une main entre mes cuisses. Au moment où il appuyait pour faire entrer le fond de ma culotte entre les bords de ma fente, l’éclair du flash a illuminé la pièce. Malgré moi, je me suis cambrée.

Pendant que son fils me déshabillait progressivement, B. a pris plusieurs photos. Une fois que j’ai été nue, il en a fait d’autres, en gros plan. Le voile de mariée gisait en tas avec les dessous, dans un coin du lit.

Le jeu semblait exciter de plus en plus Patrick qui était tout rouge. Tantôt, il pinçait mes nymphes ou mon clitoris, tantôt, il tordait mes mamelons, mais pas assez fort pour me faire jouir. Son père lui a demandé de m’écarter les fesses à pleines mains pour prendre un cliché de mon anus. Depuis qu’il m’avait enculée l’autre jour, j’avais mal. J’ai gémi quand Patrick m’a tiré les fesses sur les côtés.

— Ouvre-la au maximum, a dit son père. Je veux voir si ma queue l’a bien défoncée.

Patrick a émis un petit rire. B. a pris plusieurs clichés en gros plan de mon derrière.

— Pousse ! Fais comme si tu chiais, Béatrice, qu’on voie bien la viande à l’intérieur…

J’avais honte, mais Patrick me frottait la vulve et j’étais de plus en plus excitée. Pour la dernière photo, B. a exigé que je m’étende sur le dos, les jambes écartées et repliées. Il a fait un gros plan de ma fente gluante. Le visage congestionné, il a rechargé son appareil.

— Vas-y maintenant, a-t-il dit.

Sans se le faire répéter, Patrick a défait les boutons de son pantalon. Il a sorti sa queue. Sous la lumière du lustre, son gland m’a paru très rouge, comme un morceau de viande crue. D’un seul coup, il a enfoncé sa bite dans mon vagin et j’ai laissé échapper un cri. Il s’est mis à me limer en donnant de violents coups de reins, mais nous avons joui presque tout de suite. Le souffle court, il s’est allongé près de moi un moment. Très vite, il s’est relevé. Après s’être rajusté, il est sorti de la chambre en marmonnant qu’il allait s’occuper de sa moto. Comme j’étais surprise de ce changement d’humeur, son père a haussé les épaules.

— Ne t’occupe pas. Il doit être un peu vexé de voir ce que tu es réellement. Viens, on va s’amuser sans lui !

Il m’a entraînée dans sa chambre, plus grande que celle de son fils. Les vieux meubles normands, le tapis fané lui donnaient un air rustique. Une aiguière de cuivre était posée sur une table de toilette. Des plats de faïence ornés de motifs bleus et des nus étaient accrochés aux murs. B. m’a poussée dans un coin, vers un fauteuil placé devant un secrétaire.

— Les garçons sont très précoces, dans notre famille. À dix ans, Patrick rêvait de déculotter une mariée. Moi, au même âge, c’étaient mes petites camarades de classe qui me faisaient bander…

Il m’a fait enfiler à même la peau une blouse d’écolière à carreaux noirs et blancs. Un livre du genre de ceux qu’on donne aux écoliers du cours élémentaire était posé sur la table. Il m’a donné un cahier et un porte-plume.

— Montrez-moi comment vous écrivez, mademoiselle, a-t-il dit.

Amusée par ce nouveau jeu, j’ai fait quelques lignes tant bien que mal. La plume était usée et j’avais perdu l’habitude. À la fin de la page, le résultat était atroce. Les lettres se chevauchaient dans tous les sens et il y avait des taches d’encre partout.

— C’est déplorable, mademoiselle ! Il va falloir que je vous apprenne à travailler correctement. Levez-vous !

Il m’a fait mettre à quatre pattes, la blouse troussée haut. Quand il a sorti un martinet de la table de nuit, j’ai poussé un cri.

— Silence ! Et ne bouge pas, sinon je frappe encore plus fort.

Il a commencé par me tapoter les fesses avec le manche. Puis il m’a caressé la raie, en insistant sur l’anus, avant de me frotter mes nymphes. Il a enfoncé le manche dans mon vagin et l’a fait bouger d’avant en arrière.

D’un seul coup, il l’a retiré, et m’a cinglé les fesses à toute volée, à plusieurs reprises. Je n’ai pas pu me retenir de crier. Aussitôt, il m’a enfoncé le manche entre les fesses. Celui-ci est entré dans mon anus avec une facilité qui m’a fait honte.

— Que cela te serve de leçon ! Et maintenant debout !

Péniblement, je me suis mise sur mes jambes. J’étais obligée de me pencher en avant. J’ai dû marcher de long en large dans la chambre, cassée en deux comme une vieille. Dans mon derrière, le martinet remuait à chaque pas.

De plus en plus excité, le père de Patrick a sorti sa queue et s’est assis. Je me suis retrouvée à califourchon sur ses genoux, face à lui, empalée sur sa bite. Il a donné de violents coups de reins qui faisaient grincer le siège. Entre mes fesses, le manche du martinet remuait de plus belle. Pénétrée des deux côtés à la fois, j’ai joui comme je ne l’avais jamais fait !

14

Patrick semblait m’en vouloir d’être aussi la maîtresse de son père. Nos relations se sont relâchées. D’ailleurs, il préparait une prochaine compétition d’athlétisme et profitait de ses moindres moments de loisir pour s’entraîner.

Quelque temps plus tard, maman m’a obligée à suivre des cours de math, le samedi de quinze heures à dix-huit heures. Comme j’étais assez faible dans cette matière, j’ai dû m’incliner.

Josiane, l’étudiante qui me donnait des cours, habitait en ville. Un samedi, elle ne m’a gardée qu’une heure, au lieu des trois habituelles. D’un air gêné, elle m’a dit qu’elle devait aller à un rendez-vous. Son attitude m’a paru bizarre, mais je n’ai fait aucun commentaire.

En sortant de chez elle, je me suis heurtée à B. Je l’avais déjà rencontré, et je lui avais dit que je venais suivre des cours en ville, le samedi après-midi.

— Tiens, Béatrice ? Tu as déjà fini ?

Je lui ai expliqué pourquoi je rentrais plutôt.

— Alors, je vais te ramener chez toi, a-t-il dit. Mais avant, je t’offre une glace.

Je n’ai pas osé refuser, même si j’avais appris que ses propositions cachaient presque toujours un piège.

Nous sommes allés dans un salon de thé voisin. Il s’est montré très gentil et très correct, de même qu’ensuite, quand il m’a ramenée. Je ne le reconnaissais plus. Devant le pavillon de maman, nous avons aperçu la moto de Patrick.

— Tiens, mon fils est chez toi ? Il a dû venir t’attendre et je parie que ta mère lui offre à goûter. Viens, on va leur faire une surprise.

Nous sommes entrés sans faire de bruit. Ma mère et Patrick se trouvaient dans la salle de séjour, mais quand j’ai jeté un coup d’œil par l’entrebâillement de la porte, j’ai failli pousser un cri.

Vêtue d’un simple peignoir, maman était assise sur les genoux du garçon et le tenait par le cou. Une main sous le vêtement de ma mère, il s’activait. Le peignoir s’est ouvert. Cuisses écartées, maman tendait son ventre en avant pendant qu’il lui fouillait le sexe. Elle s’est mise à soupirer puis à geindre de plus en plus fort. Sans doute, Patrick devait-il lui pincer et lui tordre le clitoris. Tout à coup, elle a poussé un cri. Elle respirait très fort en faisant bouger ses gros seins pâles aux pointes érigées.

— Je me doutais qu’il y avait quelque chose entre mon fils et ta mère, m’a chuchoté B. Ne fais pas cette tête, elle a bien le droit de s’amuser elle aussi !

Son ton mielleux m’a mis les nerfs à vif, mais je ne pouvais rien dire. Et puis, j’avais du mal à revenir de ma surprise.

Au bout d’un moment, Patrick s’est levé. Il a déboutonné son jean et sorti sa queue. Comme dans un ballet bien réglé, maman s’est laissé tomber à genoux devant lui. Elle a pris la bite dans sa bouche. J’ai vu ses lèvres enduites de rouge monter et descendre de plus en plus vite le long du membre.

Patrick s’est mis à l’encourager d’une voix haletante. En jouissant, il s’est raidi et l’a prise par les cheveux. Quand il l’a lâchée, elle a recraché la queue huilée de salive et de sperme.

— Ne bouge pas, a dit Patrick. Masse-moi les couilles !

Maman a sorti du jean les deux bourses velues. Elle les a malaxées puis léchées. Très vite, Patrick l’a repoussée pour enlever son jean et son slip. Nu de la taille aux pieds, il s’est allongé sur la moquette. Sa bite pointait à la verticale. Elle se crispait par saccades.

— Allez, Janie, viens ! C’est le moment d’en profiter.

Entre-temps, maman avait enlevé son peignoir. Elle a enjambé le garçon et elle s’est accroupie pour s’empaler sur la queue.

— Alors ? Quelle impression cela te fait-il de voir ta mère baiser avec ton petit ami ? m’a demandé B.

Je me suis contentée de hausser les épaules. Il a eu un petit ricanement. Je ne m’intéressais qu’à ce que faisait maman. Elle se trémoussait sur le ventre et les cuisses de Patrick. Celui-ci geignait au même rythme qu’elle. Ils ont joui en même temps et j’ai senti le fond de ma culotte devenir humide.

C’est alors que, me prenant par surprise, B. a ouvert la porte. Il m’a poussée à l’intérieur de la pièce. En nous voyant, Patrick et ma mère ont poussé un cri. Maman avait encore la queue du garçon à l’intérieur d’elle. Elle s’est levée, toute honteuse. Elle était pâle comme une morte. Patrick nous a dévisagés d’un air ahuri.

— On ne vous dérange pas au moins ? a ironisé B.

— Mais qu’est-ce que tu fais là, Béatrice ? a-t-elle dit.

— Elle voulait te faire une surprise ; mais c’est elle qui l’a eue, a répondu B.

Patrick s’est rhabillé en toute hâte et il est parti. Avec rage, il a fait claquer la porte d’entrée du pavillon. Son père s’est contenté de sourire.

— Il est encore trop jeune pour oser regarder les choses en face. Mais toi, Janie, tu exagères : non seulement, tu me trompes avec mon propre fils, mais du même coup, tu voles le petit ami de ta fille. Depuis quand tu baises avec lui ?

À contrecœur, maman a expliqué que Patrick était venu à la maison dès le premier samedi où j’étais partie à mon cours de math. Il avait eu l’air si malheureux de ne pas me trouver qu’elle l’avait pris dans ses bras pour le consoler. De fil en aiguille, ils avaient couché ensemble. B. s’est tourné vers moi.

— Je crois que ça mérite une bonne punition… Tu n’es pas de mon avis, Béatrice ?

Je l’ai trouvé dégueulasse, mais j’en voulais à ma mère. J’ai hoché la tête. Toujours nue, maman m’a regardée avec stupeur. B. est allé vers elle et lui a caressé les seins sans qu’elle réagisse.

— Tes nichons commencent à tomber, ma pauvre. Ceux de ta fille tiennent beaucoup mieux.

Il lui a tordu et étiré les mamelons. Elle se laissait faire, absolument passive, mais elle respirait plus vite. À ma grande honte, je me suis rendu compte que j’étais excitée.

— Béatrice, déshabille-toi, a dit B.

Comme j’hésitais, il a soulevé ma robe et me l’a enlevée, avant d’en faire autant pour mon soutien-gorge et mon slip. Maman a laissé échapper une exclamation de surprise en voyant mon pubis rasé. Les poils commençaient à peine à repousser. B. s’est moqué d’elle.

— Je t’ai déjà dit que je préférais les chattes lisses comme celles des petites filles.

Il m’a fait mettre à côté de ma mère et nous a touché le sexe.

— Les babines de Béatrice pendent moins que les tiennes, mais elles s’allongeront bientôt, à force de se faire baiser…

Maman n’osait pas me regarder. Comme à moi, il devait lui frotter le tour du vagin. Il s’est reculé.

— Janie, sautille sur place ! Je veux voir si tes mamelles sont bien accrochées.

Maman m’a jeté un regard gêné, puis elle a obéi. Ses seins ont ballotté lourdement, pour le plus grand plaisir de B.

— Il n’y a pas à dire, elles sont encore solides.

Il a obligé maman à se plier en deux sur le bord de la table.

— Je trouve ton cul trop pâle. Il faut lui donner des couleurs…

Avec force il a fessé le derrière offert. Il s’amusait à faire rebondir les deux globes de chair sous ses paumes. Maman s’est mise à crier pendant que son cul prenait une belle teinte cramoisie.

— Oui, c’est ça… crie, a ricané B. Tu es plus douillette que ta fille. Elle n’a pas fait autant de bruit, la fois où je lui ai donné le martinet. Après, je l’ai enculée et elle a aimé ça !

Son visage bouffi exprimait une joie mauvaise. J’étais paralysée de honte et de peur. Quand on a sonné à la porte d’entrée, je n’ai pas bougé.

— Reste comme tu es, a dit B. à maman.

Il est allé ouvrir et il est revenu avec Charles et Edwige T., qui amenaient avec eux Lucie, la vendeuse de la parfumerie. Maman s’est redressée, la figure toute rouge.

— J’ai pris la liberté d’inviter nos amis à cette petite fête, a dit le père de Patrick.

M. T. a fait un baisemain à maman avec son habituelle affectation d’élégance.

— Ma chère Janie, a-t-il dit, je vois que vous êtes en pleine forme, ainsi que votre fille, mais il me semble que vous avez les fesses un peu rouges. Aurait-on commencé sans nous ?

Edwige et B. ont éclaté de rire. Puis le père de Patrick a forcé maman à se baisser de nouveau sur le bord de la table. Il s’est remis à la fesser. Edwige m’a pincé les pointes des seins.

— Tu ne vas pas nous quitter comme l’autre jour, a-t-elle dit. Cette pauvre Lucie s’est sentie bien seule sans toi. Pour la peine, elle a eu droit à une double punition. Tu aurais dû voir les grimaces de douleur qu’elle faisait en marchant.

La vendeuse est devenue toute rouge. Mme T. l’a déshabillée et l’a forcée à me montrer son derrière. Celui-ci portait des marques brunes bien visibles.

Pendant ce temps, B. continuait à assener des tapes retentissantes sur les fesses de maman, sous l’œil intéressé de Charles.

— Je vais t’apprendre à coucher avec mon fils… Pour te punir, je vais t’enculer à sec.

Maman a protesté. B. l’a fait crier en lui donnant une claque plus violente. Il a déboutonné sa braguette et sorti sa queue. Celle-ci n’était pas complètement érigée.

— Béatrice, fais-moi bander !

J’ai dû m’agenouiller et prendre sa queue dans ma bouche. À côté de moi, maman n’avait pas changé de position. Charles lui pinçait les pointes des seins. Elle tremblait, mais entre ses cuisses, les bords entrebâillés de sa fente se couvraient de mouille. Très vite, le père de Patrick m’a repoussée. Il a appuyé son gland mouillé de salive contre l’anus de maman puis d’un seul coup, il a enfoncé sa bite dans l’orifice. Maman a poussé un cri strident. Il s’est mis à la limer avec force sans se soucier de ses plaintes.

— Oh non, je t’en prie, arrête… ça fait mal !

— Tant mieux. Ça t’apprendra à me tromper avec mon fils.

À chaque coup de reins, il faisait cogner son ventre contre les fesses de ma mère. En jouissant, il s’est raidi, les mains agrippées à ses hanches. Elle a laissé échapper une plainte aiguë et elle s’est trémoussée. B. lui a arraché un autre cri en retirant sa queue presque tout de suite. Elle s’est redressée en se frottant les fesses.

— Ma chère Janie, offrez-nous donc quelque chose à boire, a dit Edwige.

J’ai aidé maman à servir l’apéritif. Charles et le père de Patrick se sont assis pour boire. Les femmes sont restées debout. Edwige serrait ma mère de près. Par moments, elle lui tâtait les seins ou les fesses. En arrivant, elle avait posé une petite valise dans un coin. Elle est allée la chercher.

— Maintenant, on va s’amuser entre nous, a-t-elle dit.

— Oh non ! Pas devant Béatrice, je t’en prie !

— Tu ne fais pas tant de manières quand tu viens en ville, au studio. Je vais me préparer !

Elle est sortie de la salle de séjour avec la valise. Elle est revenue habillée en homme avec un costume trois-pièces gris et un attaché-case à la main. Elle avait dissimulé ses gros seins sous une chemise blanche à plastron et une cravate. Les joues rouges, maman m’a jeté un regard. Edwige s’est approchée.

— Eh bien, chérie, tu ne donnes pas un baiser à ton mari ?

Elle a pris ma mère par le cou et elle a plaqué ses lèvres sur les siennes. Maman a essayé de la repousser, mais très vite, elle s’est abandonnée. Edwige lui palpait les fesses et lui massait l’intérieur de la raie. Quand elles se sont séparées, elles étaient à bout de souffle.

— Tu es très gentille quand tu veux, a dit Edwige. Qu’est-ce que tu as préparé de bon à manger, ce soir ?

L’air coupable, maman a baissé la tête. D’une voix embarrassée, elle a expliqué que le dîner n’était pas prêt. Elle m’a rappelé les attitudes qu’elle avait devant mon père, quand celui-ci était encore vivant.

— Espèce d’idiote ! Tu ne crois pas que je vais travailler toute la journée et mourir de faim en rentrant chez moi, le soir ?

À deux mains, Edwige a giflé à toute volée les seins de maman. Celle-ci supportait stoïquement les claques qui faisaient rebondir dans tous les sens ses mamelles. Tout en frappant, la parfumeuse, n’arrêtait pas de la harceler.

— Réponds. Pourquoi tu n’as pas fait la cuisine ? Tu n’as pas eu le temps… pourquoi ? Tu m’as trompé… avoue.

— Non, ce n’est pas vrai !

— Tu mens ! Tu t’es fait baiser. Montre-moi ton cul !

Edwige a obligé maman à se mettre à genoux sur un fauteuil et à lever les fesses. Le verre à la main, B. et Charles suivaient la scène, l’air hilare. À côté de moi, Lucie, la vendeuse, semblait troublée. Ses mamelons étaient érigés et elle respirait vite. Edwige a enfoncé ses doigts dans le vagin de maman et elle les a ressortis gluants de mouille.

— Tu as le con plein de foutre ! Attends un peu !

Dans son attaché-case, elle a pris une imitation de sexe d’homme, en plastique rose. Je n’en ai pas cru mes yeux. Le godemiché était deux fois plus gros qu’une bite réelle et beaucoup plus long. À la base, il y avait trois sangles de cuir munies de boucles. Maman s’est retournée. Quand elle a vu le membre factice, elle a poussé un cri.

— Oh non… Tu ne vas pas me mettre ça ?

— Tais-toi… et ne bouge pas !

Edwige s’est déshabillée et elle s’est attaché le godemiché. La base de la fausse queue s’appuyait contre le haut de son ventre et la hampe se dressait presque à la verticale. Avec la main, elle a guidé le gland pour l’enfoncer dans l’ouverture du vagin.

Maman a poussé un cri strident quand Edwige l’a pénétrée. Entre-temps, Charles et B. avaient sorti leur queue. Le premier se faisait sucer par Lucie et le père de Patrick limait la vendeuse par-derrière, à grands coups de reins.

Maman griffait le dossier du fauteuil pendant que Mme T. faisait aller et venir sa fausse queue de plus en plus vite. Elle geignait fort et elle a fini par jouir. Edwige a défait les lanières, laissant le gode enfoncé dans le vagin de ma mère. Elle s’est tournée vers moi. Sa vulve était inondée de mouille.

— Viens me sucer Béatrice… vite, a-t-elle haleté.

Je me suis mise à genoux devant elle. J’ai promené ma langue le long de ses nymphes hérissées et gorgées de sang. J’ai mordillé son clitoris et elle a joui. Ses plaintes hystériques ont fait écho à celles de son mari et de B.

Ma mère avait retiré elle-même le godemiché de son vagin. Elle le tenait comme un cierge, tout luisant de mouille… ce qui a fait ricaner le père de Patrick.

— Tu tiens le symbole de l’unique passion de ta vie, a-t-il dit.

Charles s’est approché d’elle. Il l’a forcée à s’asseoir sur le fauteuil, jambes écartées et relevées. Il lui a enfoncé sa queue d’un seul coup dans le vagin en lui arrachant un cri.

Ce n’était qu’un début. Lucie, maman et moi, nous avons dû subir les jeux les plus vicieux qu’ont pu inventer B. et les T. Cela s’est fini assez tard dans la soirée. Nos « invités » ont mis de l’ordre dans leur tenue et se sont apprêtés à partir.

— On vous laisse, a dit le père de Patrick. Vous devez avoir des tas de choses à vous dire. Amusez-vous bien… et à très bientôt.

Maman n’a pas répondu, moi mon plus. J’éprouvais de la haine envers eux.

15

Dès que nous avons été seules, nous sommes allées à la salle de bains nous laver. Ensuite nous avons rangé la salle de séjour, jeté les bouteilles vides, enlevé les verres sales et nettoyé les taches. Pendant tout ce temps, ma mère et moi nous n’avons pas échangé un mot. Nous n’osions pas nous regarder en face.

Quand nous avons eu fini, ma mère s’est assise. Elle a bu un plein verre de Martini, d’un seul trait, puis elle s’en est servi un second.

— Tu dois te demander comment j’en suis arrivée là ? a-t-elle dit enfin.

J’ai fait un signe de tête affirmatif. Alors elle m’a raconté son histoire.

Une fois veuve, elle s’était juré de rester fidèle à la mémoire de mon père et de ne plus coucher avec un homme. Elle a tenu parole longtemps, mais l’envie de faire l’amour lui est revenue, et petit à petit, c’est devenu une véritable obsession. Elle avait honte… elle se masturbait comme une folle chaque nuit, mais elle ne parvenait pas à se calmer.

Elle connaissait Mme T. depuis le collège. Un après-midi, alors qu’elles étaient seules dans le studio au-dessus du magasin, elle n’a pu s’empêcher de lui dire ce qu’elle ressentait.

— Vous pouvez bien prendre un amant. Votre mari est mort depuis longtemps, lui a répondu Edwige.

Tout en parlant, elle caressait le genou de ma mère. Sans savoir pourquoi, celle-ci n’a pas réagi. Edwige en a profité pour lui glisser une main sous la jupe. Ma mère a eu l’impression tout à coup que son corps ne lui obéissait plus. D’instinct, elle a écarté les cuisses et l’autre lui a massé le sexe à travers le slip. Ma mère s’est presque évanouie de jouissance.

Pendant plusieurs semaines, elle n’a pas osé aller chez Edwige, mais cette expérience a accru son désir. Très vite, elle s’est trouvé des excuses ; cela faisait trop longtemps qu’elle était frustrée. Et puis, ce n’était pas un homme qui lui avait touché le sexe. Elle n’avait pas trahi son serment.

Sous prétexte d’acheter une eau de toilette, elle est retournée à la parfumerie. Mme T. lui a proposé un verre de liqueur. Elles sont montées au studio. Il faisait très chaud. Edwige a tiré les rideaux et ôté sa robe.

— Je me sens mieux comme ça. Il fait si lourd… Vous devriez en faire autant, Janie.

Elle ne portait qu’un petit slip. La vue de ses gros seins luisants de transpiration a troublé ma mère. En riant, Edwige l’a aidée à enlever sa jupe et son chemisier. Quand elles se sont assises sur le canapé, elle a appuyé sa cuisse contre celle de ma mère, qui a été encore plus troublée. D’un ton enjoué, Edwige lui a demandé si elle avait pris un amant.

— Je n’oserai jamais…

— Pourquoi pas ? Mais, au fond, si vous hésitez, c’est que vous préférez les femmes.

Ma mère n’a rien dit. Edwige s’est appuyée un peu plus contre elle, l’a prise par le cou et l’a embrassée, lui passant une main entre les cuisses.

Elles sont tombées du canapé, ma mère allongée sur le dos, Edwige l’écrasant de tout son poids, frottant ses seins et son ventre sur elle. Puis elle l’a fait mettre à quatre pattes, lui a enlevé son soutien-gorge et sa culotte, l’a touchée entre les fesses.

— Ton trou est minuscule. Ton mari ne t’a pas baisée de ce côté ?

Ma mère s’est récriée, Edwige a ri.

— Plus c’est sale, plus c’est excitant… Tiens, regarde ce que je fais, moi !

Elle a montré son derrière, l’anus était dilaté de façon monstrueuse. Au-delà du bourrelet boursouflé, on apercevait la chair à vif.

— Cela n’a pas eu le temps de se refermer. C’est tout.

Edwige est allée à la salle de bains. Elle est revenue avec un énorme flacon d’eau de Cologne.

— Voilà avec quoi je me faisais plaisir, avant que tu n’arrives.

Elle s’est enfoncé le gros cylindre de verre entre les fesses et l’a fait tourner dans tous les sens. Le visage en feu, elle n’a pas tardé à jouir. Ma mère n’avait jamais imaginé une chose pareille. Le spectacle n’a pas diminué son excitation, bien au contraire.

Mme T. l’a fait étendre sur la moquette. Elle lui a léché les pointes des seins, les nymphes et le clitoris. Elle a réussi à la faire jouir avec une force extraordinaire.

Ma mère a dû lécher à son tour le sexe d’Edwige, ce qui l’a dégoûtée au début, m’a-t-elle avoué, mais elle n’a pas osé refuser.

Elle a pris l’habitude de se rendre plusieurs fois par semaine chez la parfumeuse. Petit à petit, celle-ci l’entraînait plus loin dans le vice, mais elle ne pouvait plus se passer de ce qu’elle lui faisait subir. Parfois, elle lui cravachait les fesses, ou elle lui enfonçait un godemiché dans le cul.

Un après-midi, ma mère a eu la surprise de la trouver en compagnie de B. Elle le connaissait déjà depuis longtemps. Edwige lui a expliqué qu’il était venu pour affaire. Elle a sorti une bouteille de cognac et des petits gâteaux. B. faisait la conversation. Pendant ce temps, Edwige ne négligeait pas de remplir les verres. B. en a bu plusieurs et ma mère aussi. Elle n’a pas tardé à être éméchée. Ses idées devenaient confuses. Tout à coup, B. a sorti un collier de chien de sa poche. Il l’a mis autour du cou d’Edwige qui a lancé un rapide regard en direction de ma mère.

— Vous avez peur de montrer votre gros derrière à Janie ? a dit le père de Patrick.

Edwige s’est déshabillée, s’est mise à quatre pattes, les fesses tournées vers le canapé. Sa fente bâillait entre ses cuisses écartées. B. a fixé une laisse au collier et il a tiré dessus, la forçant à avancer.

— Allez, viens, mon gros toutou, a-t-il ricané. Nous allons nous promener…

Ils ont fait le tour du studio. À chaque pas, les lourdes fesses d’Edwige se dandinaient. Ses seins ballottaient, et les pointes frôlaient la moquette. Le trouble de ma mère s’est accru. Pour se donner une contenance, elle s’est versé un autre verre. Avec le bout de la laisse B. a fouetté le cul d’Edwige, en visant surtout la raie.

— Allez, lève la patte, fais pipi.

Ma mère ne savait plus si elle devait rire ou être gênée. Sa tête tournait et elle avait trop chaud. Dans une sorte de brouillard, elle a vu le père de Patrick venir vers elle, tirant Mme T. Il lui a mis la laisse dans la main.

— Il faut que j’aille pisser. Soyez gentille, Janie, gardez mon toutou pendant ce temps…

Il est allé aux toilettes. Accroupie sur ses talons, Edwige fixait ma mère.

— Ça ne va pas, Janie ? Venez vous étendre un moment.

Elle a soutenu ma mère jusqu’au lit et l’a aidée à s’allonger, puis elle lui a défait les boutons du chemisier.

— Comme ça, votre malaise passera plus vite.

Elle caressait les seins de ma mère, puis lui a massé le sexe sous la jupe. B. est revenu, s’est approché du lit.

— Notre amie ne va pas bien ?

— Ce n’est rien. Elle n’a pas l’habitude de boire…

— Il faut la mettre à l’aise.

Ignorant ses protestations, ils l’ont dévêtue. Ma mère a essayé de se relever, mais elle est retombée sans forces sur le lit. Mme T. lui a pincé les mamelons, les a étirés et tordus, lui arrachant une plainte, avant de la toucher à l’intérieur de la vulve. B. a sorti sa queue, l’a mise dans la main de ma mère.

— Allez, touche-la. Edwige m’a dit que ça ne t’était pas arrivé depuis longtemps.

Ma mère a serré ses doigts autour du membre. Celui-ci s’est allongé en durcissant. Pendant ce temps, Edwige continuait à lui masser les nymphes. Quand elle a pincé le clitoris, ma mère a joui. B. a forcé Edwige à se plier en deux. D’un seul élan il lui a enfoncé sa queue dans le vagin. Il s’est mis à la limer à grands coups de reins. Ma mère n’avait pas encore retrouvé son souffle quand la parfumeuse a joui à son tour. L’une et l’autre sont restées étendues sur le lit. Plus tard, alors que tous les trois s’étaient rajustés, B. a proposé à ma mère de la raccompagner et elle a accepté.

16

Le souvenir de ce qui s’était passé a obsédé ma mère pendant plusieurs jours. Elle croyait sentir encore la chaleur et le poids de la queue du père de Patrick dans sa main. Et chaque fois qu’elle y pensait, elle était excitée. Quand elle est revenue chez Edwige, celle-ci s’est montrée plus exigeante, plus vicieuse. Quelque temps plus tard, un samedi soir, B. a téléphoné à ma mère.

— Ma chère Janie, vous collectionnez toujours les timbres ? Venez chez moi, j’ai reçu quelques spécimens en double. On pourrait faire des échanges.

Ma mère a accepté tout de suite. Les timbres étaient sa passion depuis longtemps. Avec son album elle est allée chez le père de Patrick.

Il l’a entraînée au salon, lui a montré ses timbres, lui a demandé ce qu’elle en pensait.

— Ils sont très intéressants.

En réalité, elle se demandait s’il était nu sous sa robe de chambre, et des idées vicieuses lui venaient. Elle n’a pas résisté quand il lui a passé son bras autour de la taille. Il a ouvert sa robe de chambre. Sa queue était en pleine érection. Il a obligé ma mère à la prendre dans la main. Il lui a défait le chemisier et lui a caressé les seins. Il lui a pincé les mamelons, puis il l’a fait mettre à genoux.

— Allez, suce, Janie. Je sais que tu en meurs d’envie.

Ma mère était trop excitée. Elle a pris la queue dans sa bouche. Elle a commencé à aller et venir le long du membre. Très vite B. s’est dégagé. Il a poussé ma mère vers le canapé, lui a enlevé sa jupe et son soutien-gorge ; puis l’a obligée à se mettre à genoux sur le siège. Il lui a étiré sur les côtés les grandes lèvres, puis du bout des doigts, il lui a frotté les bords du vagin. Ma mère s’est cambrée en laissant échapper des geignements.

— Comment tu trouves ma queue ? Elle est assez grosse pour toi ?

Il continuait à frotter l’intérieur du sexe de ma mère. Elle s’est mise à le supplier.

— Baise-moi… je t’en prie… je n’en peux plus.

D’un seul élan, il a enfoncé sa bite dans son vagin. Elle a poussé un cri strident et elle a joui presque tout de suite. Il l’a prise par les hanches pour la maintenir et il a continué à la limer jusqu’à ce qu’il éjacule. À demi évanouie, ma mère se laissait ballotter par les coups de reins.

— Tu as le feu au cul ! Je me demande comment tu as pu tenir aussi longtemps sans te faire baiser.

Ma mère n’a pas répondu. À présent que son excitation était calmée, elle était morte de honte. Elle a voulu se rhabiller. B. l’a arrêtée.

— Tu ne vas pas partir comme ça ? Edwige ne serait pas contente qu’on l’oublie, ni son mari…

Malgré les protestations de ma mère, B. les a appelés chez eux. Ils sont arrivés très vite.

B. a désigné ma mère :

— Je vous présente une nouvelle salope dans notre groupe.

Elle n’avait sur elle que sa culotte. Sa honte s’est accrue quand Charles lui a fait un baisemain avant de la féliciter. Edwige l’a embrassée, lui a caressé les seins.

— Vous voyez que ce n’est pas si difficile que ça de prendre un amant.

B. est allé chercher du champagne.

— Janie, c’est ton baptême. Il faut arroser ça.

Il a fait mettre ma mère à quatre pattes. Pendant qu’elle le léchait, Charles s’est agenouillé derrière elle. Il lui a enfoncé sa queue dans le vagin et s’est mis à la limer. En même temps, Edwige tordait les pointes de ses seins. Ma mère n’avait jamais connu une situation pareille. Elle en a retiré une jouissance extraordinaire. Depuis ce jour, elle était devenue l’esclave de B. et du couple.

Quand j’ai su son histoire, je me suis sentie plus proche de ma mère. Nous sommes vite tombées d’accord. Dès la semaine suivante, j’ai pris pension chez une vieille tante, dans une ville voisine, et je ne suis pas retournée au lycée que fréquentait Patrick. Ma mère a demandé sa mutation et mis en vente le pavillon. Quelques mois plus tard, nous nous sommes installées dans le centre de la France. Nous n’avons plus entendu parler de B. ni de son fils, ni des T. Nos rapports avaient changé, nous n’étions plus comme mère et fille, mais plutôt comme deux sœurs complices. Bientôt, nous avons partagé les mêmes amants. Aucun ne l’a regretté, pas même celui que j’ai épousé plus tard.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2022-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1683-3

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com